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ФОРМУЛА-1

Скорость света равна = 300 000км/с или 1,08Млрд км/ч!
Солнечный свет – это фотоны! Фотон – это квант электромагнитного излучения или без-

массовая частица!
Без Солнечного света невозможна жизнь на Земле. А отсюда следует, что вопреки сужде-

ниям науки о том, что живым существам никогда не достичь скорости света – микробы пере-
двигаются именно со Скоростью Света! Ха!

ГРАНИЦА

Я вот сейчас подумал почему-то – а есть ли граница людским знаниям?
Просто как-то очень-очень тяжело верится, что человечество сможет делать открытия

продолжать, аж вплоть до тех пор, пока погаснет Солнце.
Допустим, мы поверим учёным, что люди существуют на планете всего лишь 60 милли-

онов лет. Так же, по подсчётам учёных, Солнцу осталось гореть ещё не более 3,5 – 5 милли-
ардов лет!

С одной стороны – это охер…ть, как долго! С другой – это сколько же можно открыть
человечеству для себя за этот период!!!

Но ведь в итоге-то, всё равно количество всех знаний, которые заложены во Вселенной,
имеют же своё окончание. Или нет?

Представьте, что люди открыли для себя абсолютно всё, что возможно! Даже, как появи-
лась жизнь, и что такое смерть! И что же делать дальше теперь???

Останется только изобрести машину времени, и жить вечно по одному и тому же кругу
развития? Верно ведь? Иначе с ума сойдёшь от скуки.

А так, сел в машину, миллиарда на 2 лет переместился обратно из настоящего, и вот
снова пытаешься изобрести колесо.

И так, всё же, как вы считаете – есть ли предел человеческим знаниям, или же жизнь
бесконечна и беспредельна???

Это, кстати, самый лёгкий ответ, заметьте. Ха!

ОДИН В ПОЛЕ НЕ ВОИН

Интересная вещь получается, если подумать.
Абсолютно каждый человек на Земле начинает своё существование с уничтожения!
Из сотен миллионов сперматозоидов достигает цели лишь один, погубив, уже там, в

своём первоначальном облике, миллионы жизней.
И здесь, мы, люди, стремимся достичь вершин «идя по головам».
Но, вот ещё какой смешной парадокс.
Всего лишь один (как правило) из 7 оплодотворений яйцеклетки ведёт к беременности!
То есть, один из сперматозоидов, погубив 300 миллионов других, достиг своей цели, а

дальше выжить не сумел!!! Смешно ведь.
Вот и на Земле нашей – вспомните любого завоевателя от Сталина и Гитлера до Бона-

парта, Чингиз Хана и прочих «тамплиеров». Сколько положено жизней, а цели не достигнуто!!!

ПОЖЕЛАНИЯ

Интересно, пришельцы или инопланетяне (если они существуют) тоже желают друг другу
удачи в делах и зависят от неё?
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Или всё же это только наши предрассудки, типа «кармы», «мантры», «судьбы», «рока»,
ну и тому подобных форм самомнения?

ЗЕРКАЛО

Вот если подумать. Как давно человек изобрёл зеркало? И для чего?
Получается, наша сущность изначально, да и по сей день, не знает, как выглядит!!! То

есть, нам хочется увидеть – какой же я? Ведь я – это не тело, а нечто, что живёт в моём теле
или мозгу.

Жизнь каким-то образом зародилась миллионы лет назад, и ей стало интересно, как же
выглядит её оболочка?

Ведь, по сути, жизнь не нуждается в зеркалах, и ей всё равно!
Пример тому – животные! Они же – жизнь! Но, почему-то, зеркала им на фиг не нужны.
Ведь зеркало – это иллюзия!
Сколько раз уже люди смеялись над животными, особенно рыбами. Когда рыб опускают

в аквариум с зеркальными стенами по периметру, и рыбы не понимая, что это их отражение
– атакуют и атакуют незваных врагов в зеркалах.

И я вот тут подумал, а не может ли быть такого, что космос и миллиарды звёзд – это для
нас, как для рыб – некое отражение?

Мы, к примеру, находимся в неком, зеркальном изнутри, шаре-космосе! И сколько не
глядим на эти звёзды – а это всего лишь отражение, некая иллюзия их огромного количества.

Это трудно объяснить, что я имею в виду, ну, сейчас, там, у себя в голове. Но представьте
на миг, что бесконечность космоса – это иллюзия или шутка чья-то. Что тогда?

ВНУТРИ

А вот ведь правда, ну, скажите мне, почему не может быть такого, что Вселенная – это
некая внутренняя среда какого-то организма?

Мы просто, возможно, не можем себе представить этот организм! Но ведь и отрицать
полностью, тоже же, не можем?! («тоже же», ха-ха – учительница русского языка в 9 классе
«неуд» поставила бы за такое построение предложения).

Если такое сравнение провести; мы – целостный организм!
В нас течёт кровь!
В крови существуют эритроциты и лейкоциты, а в них – ещё более мелкая дрянь!
Движение крови в нас – циклично! То есть, 2 круга кровообращения!
Теперь представим и сравним – существует некий, нам не виданный и не ведомый, орга-

низм!
В нём – «Вселенная» – это кровь!
Во «Вселенной» – звёзды и планеты – это эритроциты и лейкоциты!
Учёные твердят, что галактики вращаются!
Так же, сейчас всё больше учёных сходятся во мнении, что вся Вселенная находится в

движении, то есть, по некой спирали уходит куда-то в небытиё и в тот же момент возвращается
на круги своя!

То есть, Вселенная – циклична!
Так вот – как у нас в организме – клетки крови поражает вирус (начиная всего с одной).

Так и в космосе – может быть мы и есть этот вирус, который заразил одну клетку – то есть
«Землю»? И пытается выбраться дальше и заразить все «клетки-планеты» этого, не известного
нам, организма?

Может что-то в этом есть?
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КЛЕТКИ

Интересно, в какой это момент и почему это, делящиеся клетки вдруг понимают,
что нужно уничтожать все остальные делящиеся клетки, чтобы детище первых имело шанс
выжить???

Вот мы все: люди, животные, птицы, рыбы, растения – все состоим из клеток.
И на каком-то периоде развития, вдруг мы начинаем оберегать и защищать своих детё-

нышей и последышей.
Вот говорят:
– Эволюция!
– Ха-ха-ха, – я вам отвечу!
Нам показывают и внушают, что вдруг одна клетка ни с того ни с сего начала деление, и

таким образом всё живое на планете по сей день существует!
Ха-ха-ха-ха, вы вообще можете себе представить эту бредятину, что из одной клетки

появилось всё живое??? Это же полнейшая чушь!
Или представьте себе, что существовали миллиарды триллионов клеток когда-то, во

время формирования планеты. И вдруг! Ни с того, ни с сего! Они, все, начали делиться! Ха-
ха-ха-ха…. Полнейшая же ахинея.

Сначала были растения, потом появились животные!
Ха-ха-ха, ну полный бред же!!!
Из дерева, по сути, произошёл человек! Ха-ха-ха, Буратино, ё…ть! Ха-ха-ха… (хотя мно-

гие сейчас не отличаются развитием мозга от дуба ха-ха).
Для чего нам вдолбили в голову теорию эволюции или, например, теорию «Большого

взрыва»?
Почему мы так сильно в себя впитали эти вещи: эволюция, Большой взрыв, вера в Бога?
Объясните!!! Не понимаю!!
Почему верующие, что Бог создал мир, своим детям рассказывают, что давным-давно в

космическом пространстве произошёл «Большой взрыв», и появилась Земля?
И ещё – откуда у людей бредовые идеи о конце света? Мне не понятно!!!
Конец света тебе будет – это когда ты сдохнешь!!! Вот тебе тогда и будет «конец света»!!!

ха! В лучшем случае – это произойдёт через 36,5 тысяч дней после твоего рождения! (но каж-
дому своё).

Дело в том, сколько бы я себе не ломал голову над тем, что якобы «мы вышли из воды»,
я не могу себе в разумном состоянии представить, что жабры рыбы могли бы «эволюциониро-
вать» (слово хорошее, магическое такое… ха-ха) в наши «лёгкие»!!!

Вот хоть убейте, не понимаю и не верю!!!
Пускай и миллионы лет это длилось, но почему рыбы – это рыбы, а люди – это люди до

сих пор??? Хотя, существуют на планете нашей, я знаю, рыбы, которые умеют дышать и в воде
и на суше абсолютно одинаково.

Австралийская пресноводная рыба дышащая и жабрами и лёгкими!!!
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Но ведь и «Сиамские близнецы» существуют, и люди рождаются с двумя сердцами, с
двумя головами на одном теле,

Но – это не эволюция, а мутация.
Если эволюцией называют обычную мутацию, то тогда я в неё верю, ха-ха-ха.
Почему люди так упёрты в своих уверениях???
Почему люди верят в бред без доказательств?
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И в Президента – ха-ха-ха-ха-ха-ха-ха……
Неужели, это – единственный способ не довести себя до суицида?

ТЕЛЕПАТИЯ

А всё таки, я думаю, скоро мобильные телефоны, как средство связи между людьми,
исчезнут! И вот почему.

Вспомним простое – человек боялся и не знал, что такое огонь!
В скором времени он научился его контролировать и добывать!
Позже люди научились беречь огонь.
То есть – сначала в жир, позже изобрели парафин, и жили миллионы лет со свечами и

факелами!
Но самое смешное, что всё время существования планеты, на ней была вода!!!!! А вода

– это электричество! То есть – свет!!!
Мы им пользуемся всего-то 200 лет, а ведь это миллионы лет было нам дано!!!
Теперь о связи – раньше послания передавались только пешим путём. Вспомним мара-

фон! Один дебил 42, 5 км бежал, чтоб сообщить, что война окончена.
Потом стали на лошадях скакать, да голубей запускать.
Вот только мне всё же не даёт покоя вопрос – кто изобрёл колесо??? Ведь колесо – это

и свет и движение!
Почему о Боге написаны тысячи различных Библий, а о человеке, который изменил ход

«эволюции» – ни слова?
С изобретением электричества, чуть позднее было придумано радио.
Потом проводные, потом беспроводные телефоны.
Сегодня мы пользуемся спутниковой связью.
Но ведь нам жизнь, я просто уверен, дала и такую возможность, как общение друг с

другом именно мысленно, без слов.
С другой стороны, слова ведь – это мысли! Или мысли – это слова же. Ну, там где-то,

в башке.
То, что мы сегодня называем телепатией – это ведь не более чем указатель, что – люди,

пора уже просто общаться безо всяких телефонов!!!
Подумал о ком-то – он, если захотел, пустил тебя в свой мозг – и пообщались!
Ведь икота-то существует. Ха-ха-ха-ха…
Я знаю, что по науке – это нихера тебя никто не вспоминает, а обычная реакция орга-

низма на раздражитель! Но ведь это поверье откуда-то пошло! Икаешь и вспоминаешь всех
своих знакомых, на чём свет стоит!!!

Кстати, тоже очень глубокое, сомнительное и довольно не однозначное выражение, ха –
«на чём свет стоит!»

Так что, думаю, скоро телефоны исчезнут.
Для начала, к примеру, будут какие-нибудь чипы вживлять новорождённым.
Сегодня идут глубочайшие исследования мозга человека по всему миру в лабораториях

и институтах! Думаю, сначала научатся, чтоб мозг мозгу передавал сигнал при помощи этого
чипа, а потом и вовсе поймут, как правильно использовать мозг, чтоб «позвонить из головы
в голову и пообщаться».

А всё это я, почему думаю так?
Просто во Вселенной не открыт ещё ни один объект, имеющий форму не шара или

сферы, а гранёную. То есть – конечную!!!
А всё, что круглое – всё взаимосвязано, так или иначе!!! Нужно просто понять – как???!!!
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При существовании Земли миллиарды лет, на ней всегда была вода!!! Почему мы поняли
только всего лишь 200 лет назад, что – это электричество???

Сколько фантастики написано за 50 лет о бластерах???!!! Сегодня ни одно крупное меди-
цинское учреждение без лазерной хирургии не обходится!

Ну, и так далее, любые микроволновые печи, холодильники, электрогитары, бла, бла,
бла… Звук извлекаем из электричества, а это вода!!! Вода и Солнце!!!

Я вот иногда думаю – почему мне природа не дала знания всех наук: физики, химии,
рисования, атлетизма и так далее?

Или она знает, что это мне ни к чему, и я должен буду узнать впоследствии нечто большее,
чем эти мелочи?

И сегодня она мне говорит просто, что это не более чем переходный период человечества.
Или же я действительно не заслуживаю всех этих знаний?

А ДАЛЬШЕ

Обидно ведь! Человек никогда не поймёт – что такое жизнь! Ведь все вопросы, которые
он задаёт – ему дала жизнь!

Даже если жизнь ему ответит – что такое смерть, что такое жизнь, откуда они взялись,
куда деваются – человек всё равно не поймёт этого!!!

Допустим, ему сказали: «Смерть – это то-то и то-то!».
Он понял и согласился, к примеру, и снова вопрос у него, а что дальше?
Допустим, жизнь ему снова объяснила – «что дальше».
Он понял. И снова тот же вопрос – а что дальше???
И это никогда не остановится!!!
То есть – пытаться понять и узнать происхождение жизни – это бессмысленно!!!
Или я не прав?

НЕРВЫ

Зачем или для чего, когда человек сильно нервничает или пытается что-то понять, или
вспомнить – он бьётся головой об стенку или стучит себя ладонью по лбу со словами: «Думай,
думай»?

Где логика и разум нашего мозга? . Ведь это мозг посылает сигнал телу и конечностям,
чтоб они стучали по голове.

Мозг даёт сигнал сам себе, чтоб его же избили. Ха!
Почему так происходит? Кто правит моим мозгом?

ДОЛЯ

Каким образом наш человеческий мозг «сказал нам», что мы используем его всего лишь
несколько процентов от общего объёма, а остальное, якобы, не затрагивается?

С чего бы это вдруг было себя вот так разоблачать?
Давайте ещё раз вспомним «эволюцию». Нам твердят, что наш мозг всё больше развива-

ется, и достиг уже таких размеров, что мы самые умные на планете!
Ха, почему же тогда мы его не используем? Весь!!!
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Нам бы и размера мозга лягушки хватило бы, если этому поверить. А то ведь бредятина
получается.

Одни говорят, что – эволюция.
Другие – что мозг люди не используют, и он «гниёт» там в черепушке! Ха.
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Кстати, очень интересно, как это они узнали?
То, что на их томографах не отражается цветом деятельность мозга, совсем не значит,

что он не используется!
Это я так, на будущее, вам подумать.
Просто так, природа не дала бы нам такие ресурсы тратить впустую, если он не нужен

и не работает!!!
Подумайте!!! Своей «не используемой» частью, ха-ха-ха, ха-ха-ха, ха-ха…

СУБСТАНЦИЯ

Кстати, а вы никогда не думали, что космос – это донельзя сжатый воздух?
Мы же умеем сжимать кислород и опускаться на глубину на три часа, к примеру.
Или то же самое проводить в космосе, что бы дышать. Ну, то есть – если поверить всем

учёным и тому, что нам показывают!
Ведь опускаясь на глубину свыше 100 метров, водолаз уже дышит гелием. Ну, то есть –

тем, чем шарики заправляют на праздниках. А это ведь некая форма кислорода, и наш орга-
низм спокойно живёт этим!!! Задумайтесь!!!

Представьте, что космос – это и есть некая форма кислорода, которая каким-то образом
питает нашу атмосферу!

Просто относительно того, сколько воды на планете, и сколько лесов – слабо верится, что
наша атмосфера зависит от количества этих растений!!!

Оно же ничтожно!!!
А вот космос, который нас окружает, каким-то образом даёт всё новый и новый кислород

уже миллиарды лет.
Я всё это к тому веду, что как только мы научимся сжимать кислород до состояния ваку-

ума, мы сможем и понять, как дышать космосом!!!
Хотя, может, я и не прав как всегда!!!

СПОСОБ

Ха, я сейчас подумал, что единственный способ преодолеть Вселенную – это… Или нет,
это я мелочусь даже…

Преодолеть время!!! Ну, то есть – создать машину времени!
Нужно просто всех девочек, девушек, женщин, в общем – самок, переместить именно

туда!!!
Абсолютно всех с планеты Земля убрать, и сказать мужчинам, что женщины там-то и

там-то. Ха-ха-ха…
Тут же ведь способ перемещения найдут и изобретут!!!

ПАМЯТЬ

Занятно. Да? Человек помнит зло намного лучше, чем добро.
И это не философская мысль. А просто – вот вам пример . Проверьте себя.
Я думаю, многие из нас читали в детстве книжку «Волшебник Изумрудного города».
Там были четыре волшебницы – две добрые и две злые.
Я просто уверен, что плохих волшебниц имена вы мне назовёте тут же. (Гингема и Баст-

инда).
А как добрых волшебниц звали – вы как минимум секунд на 5-10 задумаетесь. Ха-ха-

ха. Или я не прав?
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Так что же мы помним лучше – добро или зло?

ЗАГАДКИ

Загадочно, да? Ведь человеку, чтобы уметь читать, абсолютно не нужен слух!!!
Вот мы учим детей:
– Видишь, буковка «а»?! Скажи – «А-а-а»…
А ведь он со временем, даже если абсолютно не будет слышать, научится читать!!!
Как же это? Почему так?
Он не будет слышать. Но он абсолютно нормальным человеком в обществе вырастет. И

будет знать, с помощью чтения, может быть даже, поболее вашего.
Или другая загадка природы.
Человек с рождения слеп!
Он здоров абсолютно во всём с точки зрения медицины, но он никогда не видел и не

увидит этот мир!
Однако – обучая, описывая, рассказывая о нашем мире, ребёнок вырастет в обычного,

нормального, взрослого человека, и будет с вами рассуждать о жизни так же, как и вы с дру-
зьями. Хотя он никогда в жизни не видел, не то, что ваших друзей и этот мир, а даже вас –
собственных родителей. Парадоксально, не правда ли?

А про наш мозг вообще иногда кажется, что это «серое вещество» не более, чем «фильтр
для воды».

С годами забивается всякой ху…нёй, которую мы называем громким словом «знания», а
то, что нужно нам в современном мире, чтобы выжить – уже не пропускает. Ха! Вот и дохнем
от неверия всему подряд.

Но самый большой «засор» – это вера!!! .
С рождения нам, х…як, «закупорили» и пиз…ец! . Ха-ха. И как тут обойтись без «инже-

нера моего тела»?
А никак!!!
– «Кто там? Кто там? Кто там? Кто там?
– Кто-кто??!!… Да никто!!!!!» – и галчонок, такой, с подоконника – х…як!… Ха-ха-ха.

Ха-ха-ха. Мультфильм – «трое из Простоквашино».

ЗАЧЕМ

Смотрите – жизнь знает абсолютно всё о самой себе!
Верно ведь?
Не важно, сколько и каких открытий мы не сделаем – это дала нам жизнь!!!
Всё живое, что есть – это жизнь!
Даже существование камня или космоса, планет, звёзд – это всё есть жизнь наша с вами!!!
И по идее, ей, получается, незачем жить – она же всё знает!!!
Однако же – она ж и в ё т!!!
Зачем? Почему? Для чего всё это?
Или, может, есть (как я всегда говорю) нечто третье? Например, жизнь не знает, что такое

– смерть!!!
И вот он – её смысл существовать! Ха-ха-ха.
Но, здесь же и продолжение – ведь смерть знает, что такое жизнь, и что такое смерть!!!!!
Так, где же третье?
Для чего существует смерть тогда???
Хотя, возможно третье – в этом вопросе !!!
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Это самый простой ответ! Ха!
Ведь смерть «существует» – а значит это жизнь!!!
И снова мы вернулись к отправной точке, ха-ха-ха, ха-ха-ха…
Порою кажется, что – «узко мыслить» (быть учёными, например, только в области

физики) – это и есть «тот путь»!!! Путь, чтоб проткнуть это «широкое мышление», которое
зацикливается на круге! Занятно, да?

«Широкое мышление веры» и «наука» – понятия никогда почему-то не совместимые!
Но!

Не Бог создал плазменный экран, и не Бог создал спутниковую связь, а люди!
Однако! Другие утверждают, что это Бог дал людям всё это, весь этот мир! Снова круг

замкнулся! Ха!
Интересно, что скажет наука, когда откроет Бога???

АМНЕЗИЯ

Представьте – забыть абсолютно всё, что знаешь!!!
Мы вот рождаемся уже со знанием того, что умрём (или можем умереть)!
Как так? Зачем? Почему?
Даже, если быть совсем точным – то, не со «знанием», что умрём. А мы, родившись (а

может и раньше даже) знаем, что есть смерть!!!
Как бы избавиться от этих всех знаний? . Как бы всё это забыть (не прибегая к смерти ха)?
Ведь всё, что мы не помним – нас не тревожит!!!
Может и со смертью так же? ха!
– «Амнезия-амнезия, всё позабыл! И мне не страшно!!!
Мне теперь не страшно!!!» Группа «Гражданская оборона»!

СНОВИДЕНЬЯ

А вот действительно ВИДЯТ ЛИ СНЫ «Иисус, Будда и Аллах, и Кришна в облаках»?

ПЛЕВАТЬ

А вот серьёзно если.
Вы никогда не задумывались о том, что когда вам наплевать на что-то. Или, скажем, вам

срать, получится у вас это или нет. Добьётесь ли вы чего-то или нет…
Как правило, что-то контролирует вас извне, и мы живём в полной гармонии с миром ха!
Тебе срать – будут у тебя деньги или нет. И ты живёшь, и они сами откуда-то берутся.
Тебе срать – попадёшь ты в аварию или нет. И ты всю жизнь ездишь за рулём без единой

вмятины.
Тебе срать – боишься ты высоты или нет. И спокойно забираешься на Эверест.
Тебе срать – когда ты идёшь ночью домой по улице, убьют тебя или нет. И всегда при-

ходишь!
Что-то же нас оберегает, когда нам срать и плевать на всё?
Ведь даже и поверье у людей ходит, что пьяному море по колено. Он идёт домой пьяный,

и ему срать – провалится он в колодец открытый или нет.
Проваливается туда, и нечто оставляет ему жизнь. Он там лежит со сломанной ногой,

например, а должен был сломать шею! И ему срать!!!
Может нам тоже как-нибудь «положить» на смерть? Срать нам!!! И она стороной прой-

дёт!!! Ха!
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Это конечно всё – фантасмагория! Ну, а вдруг??? Ха-ха-ха, ха-ха-ха.
Кстати, про «море по колено». Ха-ха-ха. Складывается впечатление, что Иисус был обыч-

ным алкашом, ха-ха-ха. Ему было срать, и он ходил по воде, ха-ха-ха.
– «Вечно модолодой, вечно пьяный»!!! Ха-ха-ха, ха-ха-ха. Группа «Смысловые галлю-

цинации».

КАПЛЯ

Ведь мы абсолютно ничего не знаем о космосе!!! Верно?
Мы просто знаем это слово и всё! А что оно на самом деле такое – мы, как бы не хвалились

учёными степенями, нихера не знаем на деле-то!
Почему все астрономы, физики, химики, ядерщики, все доктора наук уверяют нас, что

вода появилась на планете после её формирования?
Ведь мы абсолютно не ведаем, что есть – космос! Почему не предположить обратный

вариант?
Представьте, что до какой-то, до поры, до времени, планета Земля представляла собой

огромный шар!
Или нет, не так.
Огромную каплю воды!!! Без ядра, без различных пород. Без самой земли, в конце кон-

цов!
Представьте, что вот такая планета существовала раньше. Так же висела в космосе, или

лежала, мы же них…я не знаем. Ха! Это для нас – мы висим где-то. А для космоса и его состава,
возможно, мы как раз-то именно лежим!! Но суть не в этом

И вот в какой-то момент в космосе, ну, например, взорвалась звезда. И вот этот огненный
раскалённый кусок был заброшен в нашу галактику.

Летит он себе, такой весь, как комета, а на пути его наша капля висит!!! И вот он, как
в горячую картошку пюре, только-только сваренную, кусок сливочного масла – шлёп! И про-
сочился, и застрял в ней. Воду же с орбиты не сдвинуть, она любую форму примет (ну, я так
думаю, заблуждаюсь, предполагаю). Ха! Она же жидкая, ха-ха-ха.

И так, этот кусок звезды и осел, обволоченный водой!
Ну, это ж я, к примеру.
Какая-то часть воды, возможно, испарилась от раскалённой этой херни летящей, но

оставшаяся, остудила сверху этот кусок звезды, и образовалось ядро. А вокруг него литосфер-
ные плиты там, всякие, разные, ну и так далее.

А та вода, которая якобы испарилась, теперь мы её называем атмосферой.
Почему бы такой вариант образования нашей планеты не рассматривать?

ПАМЯТЬ

А вы никогда не думали о таком варианте, что вся фантастика какую бы мы только не
выдумали себе – это не больше, чем наша память?

Всё абсолютно, что мы можем себе предположить, выдумать, теоретизировать – это всё
уже было когда-то, а мы просто это вспоминаем.

Все немыслимые чудовища или путешествия во времени, или параллельные миры, или
инопланетяне – это всё было! Мы это помним, потому и фантазируем.

Но это – сейчас фантастика, а когда-то было реальностью.
Тут только правда одна загвоздка есть.
Например, у меня есть младшая сестра. Она верит в различные гадания, гороскопы, сон-

ники, инопланетян, и так далее…
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Но! Я уверен, что она никогда не обращала внимания, что каких бы нам инопланетян
не показывали в кино, по «ВВС», или в картинках – это, всего лишь, определённая стадия
зародыша! Человека или животного.

Яркий тому пример – кунсткамера (если кто был) в Питере, где собраны и заспиртованы
различные патологии развития зародышей животных и человека.

Вот вам яркий пример мифа о циклопе!!! Вот вам Будда!!!
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Ну, в общем, вся наша фантастика – это память или знания того, что в какой-то период
развития живого существа, случаются мутации, вследствие чего, получаемся мы – люди! И все
«инопланетные гости» – это мы в процессе эволюции! Ха!

ВОДА

И всё таки, занятная весчь.
Вот учёные всё бьются над проблемой возникновения воды на Земле. И в 20-ом веке была

открыта так называемая «тяжёлая вода» (дейтерий два «о»), которая послужила в будущем
созданию водородной бомбы.
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Но какая бы вода не была – это же, просто вода! Слово вот такое есть – вода!
Откуда пошло – х…й, кто скажет. Все на свой манер его трактуют, кого не послушай.
Но ведь впоследствии была открыта некая часть формулы Солнца. И в ней сказано, что

ядерный процесс на Солнце – это переход гелия в дейтерий.
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И получается, он несёт в себе образование воды именно на Солнце, и с лучами, и воз-
можно в виде «тяжёлой воды», она появляется на нашей планете!

Правда непонятно, почему она только у нас скапливается, и ни на одной планете нашей
системы более?

Но всё же – это всё интересно. Либо учёные таким образом пытаются нас отвадить от
личных наших познаний, ну или либо одно из двух. Ведь пока формула смерти не раскрыта!

« Я даже думаю, что даже далеко не все современные химики помнят, что если взять
абсолютно высушить бензин, а в нём всегда есть некоторое количество воды, но вот специально
его обработать так. Чтоб из него устранить всю воду – этот бензин не будет гореть!!!

Это было известно ещё в 19 веке! Для любого горения, хоть чего угодно, нужно хотя бы
какое-то количество воды!!!» – Владимир Воейков (цитата). Доктор наук, профессор биоло-
гического факультета МГУ.

Занятно всё это дело, не правда ли? Но мы и не задумываемся над тем, чем живём
вообще.

Но, правда, он не объясняет, почему же мы тогда так стремимся высушить или выбрать
для костра самые сухие палки. Если для процесса горения требуется присутствие какой-то
доли воды, то почему лучше всего горят сухие вещи, тряпки, деревяшки, а не влажные?

И если горит не сама вещь, а частицы кислорода, которыми пропитана эта вещь, то
почему мы не можем зажечь нашу атмосферу?

Или можем??? Но – это секрет? Ха-ха.
Я бы ещё много чего хотел бы узнать и послушать, но ведь до этих профессоров не до

стучаться. Если только в тёмной арке караулить, ха-ха-ха.

КОЛЛЕКЦИОНЕРЫ
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Ха. Сегодня товарищу утром такой риторический вопрос задал. Как он считает, на пла-
нете Земля люди смогут ли добыть столько энергии, чтоб возможно было бы доставить и взо-
рвать Солнце??? С его температурой, его химическими и физическими процессами, ну, и так
далее.

Товарищ засомневался и ответил так же риторически:
– Наверно!
А вот сейчас вечером я включил документальную передачу ВВС «молния». И одни из

первых слов учёных были (про молнию):
– «Это явление ежедневно наблюдается миллионы раз по всему миру. Температура мол-

нии в пять раз выше температуры поверхности Солнца!!!».

Вот и ответ на мой вопрос.
Значит, люди могут, точнее, людям дана и такая возможность жизнью, что мы можем

взорвать «звезду по имени Солнце».
Как бы «это дело» теперь накопить? И где складировать?

ДАЛЕЕ
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Сегодня пишу товарищу в «аське» одно, другое, третье. Он молчит, не отвечает. Я ему
пишу последнее на сегодня смс:

– «Ну, ладно. Молчи дальше».
И вдруг понимаю, какой же бред в этом словосочетании!!!
Ну, как можно «молчать ближе», например??? Да и вообще – мерить молчание рассто-

янием!!!

ФЬЮЧА

А ведь занятно получается, если всё же верить астрофизикам. Выходит, что человек, не
то что будущего, а он и настоящего не может видеть!!!

Это несколько непонятно звучит, понима. И абсурдно, но попробую объяснить свою
мысль.

Так вот – после того как Уильям Гершель в 18 веке открыл, что свет имеет определённую
скорость, всё мировоззрение учёных того времени кардинально переменилось.

Сейчас, в 21 веке, мы знаем, что свету требуется 8 минут, что бы достичь Земли! Сол-
нечному свету!

То есть – когда мы смотрим на Солнце, мы не видим его настоящим! Мы видим лишь
прошлым!!! Мы видим то, что там было 8 минут назад. Забавно, не правда ли?

Человек не может видеть в темноте – он слеп. Всё, что мы видим днём, утром или даже
ночью – это не более чем отражение света, да и вообще нашей жизни – 8 минут назад!!!!

Только представьте – настоящее, всё, что мы видим – это 8 минутное прошлое!!!Ха-ха.
Ведь такой подход вполне может объяснить такое явление – как дежавю. Конечно же, ты

жил в том или ином, кажущимся тебе знакомым уже или виденным, и сейчас ты это увидел
просто спустя время. С помощью света, который достиг твоего зрения.

А свет-то получается – тормоз нашей жизни!!! Ха-ха-ха.

ВСЕГО ЛИШЬ СЛОВО

Ха. Занятно. Но может будущего вообще не существует? Как думаете?
Я понимаю, что не совсем понятно выражаюсь. Сейчас попробую развить свою мысль.
Ну, например, мы считаем, что умрём в будущем. Ну, то есть – когда-то там, потом
Но как бы мы себе этого не представляли, а всегда же, сам для себя, человек ведь умирает

сейчас! Ну, то есть – в настоящем! Он не может же умереть в будущем и вернуться потом сюда,
и сейчас тут жить.

Я понимаю, что трудно сейчас эту бредятину себе представить, но…
Но «будущее» – это всего лишь слово!
Представьте! Как слово «бог». Ведь его же вы себе представляете, представьте и будущее.
Но ни того ни другого – нет! Там, впереди! Они оба – для вас – здесь и сейчас!!!
Но если и ещё глубже капнуть, то и настоящего нет!!! Есть лишь прошлое!!! Ну, для нас,

для человека!
Мы говорим – «сегодня произошло» или «сейчас такое вот случилось».
Ведь всё, что случилось, пусть даже сейчас – это уже прошлое!!!
Даже то, что вы только что прочли – это прошлое уже. Это вы прочли не сейчас – а в

прошлом получается.
Даже если вы ещё раз это же сейчас перечитаете – это снова будет – прошлое!!!
Ну, ведь занятно же, ну согласитесь.
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А если мы ещё приплетём сюда научные открытия, например, то, о чём я чуть выше
писал, что свет от Солнца до Земли идёт определённое количество времени, то получим, что
чтобы мы не видели «на своих глазах» или «наяву» – это случилось 8 минут назад!!!

А значит – это уже прошлое, а не настоящее!
И поэтому мы не можем спасать людей, предотвращать смерть!
Получается, мы живём в том, что уже случилось, и видим только то, что уже произошло.

А не то, что б у д е т!!!
Да, конечно, я понимаю, что весь этот абзац звучит как абсурд или бред, но почему для

вас это так? Почему для меня – это размышления, а для вас – ахинея???
Я, кстати, ещё такую смешную вещь заметил.
Я первую свою книжку дал почитать некоторым, более или менее, знакомым и близким

мне людям. И вот самое забавное, что первым её прочёл, а точнее что-то о ней сказал или ото-
звался, – что «это вполне читаемо» и даже интересно местами, – именно тот человек, который
сказал мне в самом начале, что прочтёт её, если только на смертном одре! Поскольку и так
меня знает хорошо, и ему будет скучно и не интересно! Ха-ха-ха!

А остальные вообще ничего не сказали.

БЕЗ СОЛНЦА

Ха-ха-ха. Сейчас подумал – а может Солнце-то нам вовсе и не нужно?
Ведь, смотрите, воды на планете больше чем нужно – это раз! Мы отлично научились

вырабатывать энергию (электричество) с её помощью, и вода вечна!
Каждую ночь с помощью ГЭС мы освещаем целые города. Это же вода – электричество

– это же вода!!! И она никуда не денется!!!!! Течёт в нужных нам схемах, и даёт нам свет!!!
Мы давно уже круглогодично выращиваем овощи и фрукты в теплицах за счёт искус-

ственного света, без Солнца!!!
Наша атмосфера никуда не девается по ночам, а, следовательно, если даже наше Солнце

погаснет – мы всё равно будем жить, как и жили! Ведь нам дано всё планетой Земля. Иначе
не было бы смысла зарождаться здесь жизни, если она зависит лишь от какой-то там одной
крошечной звёздочки «по имени Солнце».

Мы уже сейчас загораем искусственно.
Живёт половина человечества, особенно молодёжь, в клубах, ночами, то есть – при искус-

ственном свете!
В деревнях, допустим, со свечами, но это же тоже не солнечный свет!!! Ну, и так далее.
Оглянитесь, Солнце нам не нужно! Мы просто привыкли, что оно есть!!!
Можно предположить, конечно, сюжет апокалипсиса, ну, как в кино, типа, вечная мерз-

лота, вся вода замёрзнет, и бла, бла, бла… Но ведь вода – это тепло!!! Эй, ау!!!
Электричество запускает любые генераторы. Генератор даёт свет и тепло!
Вода на планете бесконечна! Свет бесконечен!!!
Растопить любую массу воды водой же – элементарно!!! Ау, люди!!!
Полюса-то не потому не трогают люди сейчас, что это не возможно. А потому что бояться,

что слишком много воды станет, затопит сушу всю.
А растопить Северный полюс весь сейчас уже раз плюнуть!!! 100 лет назад же это было

уже продемонстрировано одним великим гением!!!
Только у нас же кругом деньги, деньги, деньги. Деньги!!!
Тут в общем ещё много разных всяких мыслей в голове… Но их очень много, я не успе-

ваю записывать! Ха-ха-ха.
– «Это кто?
– Ааа, это – пресса наверно!», – ха-ха-ха. Кинофильм «Кавказская пленница».
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Так что просто прикиньте такой вариант, что жизнь, в общем-то, и не нуждается в
Солнце-то!!!

БЕСПОМОЩНЫЕ

Замечали? Когда ваш мозг даёт команду вашему телу сесть, не важно куда, вы в этот
момент становитесь беспомощным относительно окружающего мира!!!

Садитесь ли вы на табурет, стул, диван, кресло, даже пол или унитаз, в конце концов, вы
никогда не задумываетесь о том, что именно сейчас вы более всего уязвимы

А почему? А потому, что приняв сидячую позу, вы не сможете из неё тут же встать.
А если быть более точным, то вы таким образом распределяете свои мышцы и конечности

(ноги), что, если сейчас вдруг что-то произойдёт, вы не сможете этого избежать, и ваше тело
«провалиться». Скажем так – в эту «бездну», поскольку вы не готовы тут же вскочить если что.

Самый яркий пример тому – ваш собственный туалет! Ха-ха-ха.
Вы всю свою жизнь садитесь на него! Но всегда таким образом, что ваши ноги находятся

в такой позе, что если что… То вы провалитесь в собственное дерьмо, если по вами сломается
унитаз. Ха-ха-ха, ха-ха-ха.

Вы никогда не ставите ноги так, чтоб удержать своё тело, если случиться «что-то». И
даже никогда об этом не задумываетесь.

Занятный всё таки подвид кого-то – люди. Сколько раз из-под людей выбивали стулья, а
всё равно никто ничему не учится. Так и хочется вытянуть ноги, когда сидишь. Да???

ОПОЗДАЛ

Вырезка из нашей беседы с В. С. Гриценко.
Я:
– Вот ты любишь глядеть всякие различные триллеры, убийства, смерть, кровь кругом.

А я вот всё же больше комедию, но чаще – любовь! Просто – смерть-то «по любому» в жизни
будет. А вот любовь…..

Он:
– Да так же будет!!! И как, и смерть – не всегда во время!
Я:
– Э-э-э. Не скажи. Смерть никогда не опаздывает. Она всегда вовремя! Как говорится –

«в гости к Богу не бывает опозданий!».
Он:
– Да ладно тебе! Смерть – так же как вся и всё прочее – всегда опаздывает! В твоём

случае – лет на 100 примерно, может быть. Смерть уже опоздала, когда ты родился!!!!!!
Я:
– Ха-ха-ха, ха-ха-ха, ха-ха-ха, гениально!!!

ВРЕМЯ

Говорят:
– « У меня нет времени».
Или:
– « У меня на тебя нет времени».
Погодите-ка! Как же это? Ведь время одно на всех!
Ты говоришь:
– «Эй, поговори со мной».
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А в ответ:
– «У меня нет времени на тебя».
( – «Я занят! Позвоните попозже», – ха-ха-ха).
Если времени не хватает на всех, значит – время не одно? Оно у каждого своё? И может,

поэтому мы не можем переместиться во времени, что оно у каждого – своё???
Ведь если у нас у всех время было одно, то…
Во-первых – его бы всегда хватало и на всех.
Во-вторых – не было бы смысла в перемещении. Ха-ха-ха.
Снова круг замкнулся, да что ж такое?!
И всё же почему, если оно одно на всех, нам его не хватает на кого-то отдельно – ребёнка

ли, жену ли, друга ли… ???

ФАКТЫ

Забавляют меня некоторые факты, рассказываемые в научных передачах «ВВС».
Ну вот, например, в одной из передач нам говорят:
– « 2 тысячи лет назад, люди тогда ещё не умели читать клинопись,

Поэтому и не понимали, что до них хотели донести предки!»
Ну, это же парадокс, придурь и абсурд. Ну подумайте сами.
Люди, которые во временном исчислении жили ближе к тем, кто изобрёл клинопись,

должны наоборот быстрее и лучше понимать были все эти дела.
А нам «втирают», что якобы мы сейчас спустя 2000 лет, можем и понимаем намного

больше, чем древние!
Ну, как мы можем сейчас знать лучше, чем сам источник – как это и что это???
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Мы можем только догадываться, подстраивать под наше нынешнее общество все эти
догадки. Это да. Это мы можем.

Но знать лучше, чем тот, кто это создал, или кто жил параллельно этому создателю –
ну, – это же «езда по ушам» нам, а мы верим!

Мы сейчас, в нашем времени только – догадываемся, а те, древние – знали!!!!!
Так как же мы можем быть образованнее или понимать их лучше??? Ведь нас там не

было!!! Ну, смешно же.
Хотя конечно есть и обратная сторона медали. Как всегда со мною могут не согласиться

многие. И кое в чём будут правы. Ведь я сам себе могу привести пару примеров в противопо-
ложность сейчас.

Например, тот же Леонардо Да Винчи, или скажем Жюль Верн.
Вот эти люди, они же жили раньше нас! И именно они догадывались, а мы сейчас знаем!!!
Каждый из них мечтал, «видел» у себя в голове, например, различные механизмы, под-

водные лодки, полёты в космос. Они догадывались, что можно это как-то осуществить, но не
знали как?

А мы сейчас спустя тысячелетие – знаем!!! Хотя, идеи эти были заложены очень давно
такими вот людьми прошлого. Забавно, не правда ли?

Как я уже говорил в прошлой книге, и утверждаю это сейчас просто по жизни – природа
изначально нам дала такой мозг, что он может понять абсолютно всё!!! И не важно 3000 лет
назад это будет или теперь. Возможности нашего мозга, хотел сказать – «не ограничены». Нет!
Они, конечно же, ограничены! Взгляните на соседа, ха-ха-ха, ха-ха, ха-ха-ха.

Я имею в виду, что у нас тоже есть лимит. И мы вряд ли сможем уйти в развитии дальше,
чем того хотела природа. Я вот к чему.

Но будь у нас сейчас возможность или шанс, вернуться на 2000 лет назад, на часок бук-
вально, и объяснить тамошнему учёному того времени, что такое свет, и как его получить –
он тут же понял бы всё!

И не важно, что он в развитии находится ещё пока 2000 летней давности, ха-ха-ха. Он
всё отлично поймёт!!!! И свет появится на Земле не в 19-ом веке, а в первом!!!

ОБРАТКА

Ох! Безумная мысль в голову пришла! Ух!
Представьте себе, что жизнь, не только на планете Земля, а вот даже скажем не «жизнь»,

а существование всего, что есть, идёт сейчас в обратном направлении!!!
То есть! Представьте, что то, что мы называем зарождением жизни – это всего лишь

обратный процесс!!!
Представьте, что было нечто, что когда-то давно ещё, до того, что мы сейчас называем

зарождением жизни – уже однажды когда-то это создало!!!
Ну, бля…ь, как бы вам сказать-то понятней…
Представьте, что жизнь – это был некий эксперимент кого-то или чего-то!!!
Ну, как у современных всяких учёных в лабораториях. И он у кого-то там – удался!!!
Или же наоборот – не удался!!! Так будет вернее сказано!
И вот в результате получился космос, а в нём, то, что мы называем сейчас – жизнью!!!
И всё! Как бы эксперимент – закончен!
И то, что мы называем сейчас зарождением жизни – это обратный процесс вообще всего

этого эксперимента пошёл!!!
Полученный результат стал разлагаться, скажем так. Или точнее расщепляться!!! Исче-

зать! Уходить в ничто!!!
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Только представьте себе это – всё, что есть – это не развитие, а разложение!!! Обратный
процесс идёт!!!

Звёзды в космосе взрываются. Догорают. Сжимаются. Исчезают в «чёрных дырах». И так
далее. И так далее.

Только представьте!
И слово эволюция – это всего лишь процесс разложения!!!
Может, мы и впрямь знаем, что будет конец света каким-то образом?
Представьте – наша планета сейчас разлагается в течение этих миллиардов лет!!! Точнее

расщепляется!
Сначала крупное всё – те же динозавры исчезли! Стало исчезать единое целое! Наша

сущность! Жизнь!
И люди вовсе не размножаются, а как бы делятся.
Расщепляют сами себя.
Одно нечто большое, единое, целое – превращается, расщепляется на миллиарды малень-

ких частиц, особей, не знаю, единиц! Только представьте себе такой ход событий!
Эти особи вытесняют, а, следовательно, уничтожают различные виды животных! Истреб-

ляют леса, природу. Всё как бы уходит, расщепляется в небытиё!!!
Люди, как вирус.
Или представьте, как муравьи покрывают обронённое яблоко своими телами.

Вот так же и люди планету!
Сейчас идёт обратный процесс жизни, обратный ход времени, что ли.
Люди уничтожили, расщепили всё вокруг.
Стали расщеплять уже себя.
Добрались до мельчайшей частицы всего живого – и расщепили атом!!!!!
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Строят коллайдер – чтоб расщепить время!!!
Только представьте себе – эволюция 6 миллиардов лет назад – это старт процесса разло-

жения единой сущности созданной когда-то кем-то – в ничто!!!
Как трупы разлагаются. Вот так же идёт процесс разложения сейчас вообще бытия!
Но мы-то, тоже одно из составляющих этой жизни, кем-то когда-то созданной.
И в нас именно поэтому возможно заложено это ведение того, что грядёт конец света!!!

Только задумайтесь на минуту об этом! Ух! Жуть! Брр!

ЧУВСТВО

Интересно, каково это было себя чувствовать тем, кому предложили слетать в космос?
Это сейчас мы можем улыбаться такому вопросу. Но раньше! Ведь раньше там никто

ещё не был!!!
И вот тебе предлагают – а давай-ка, милый товарищ, ты «сгоняешь» в космос.
Неизвестно – вернёшься ты или нет!!! Просто партия так сказала – а ну-ка, ты, ты и ты

– добровольцы!!! И пиз…ец!
Чтобы вам наглядней было – представьте себе сейчас безо всяких улыбок, что вот вы

лично кандидат! И вам сказали, вот именно сейчас:
– Ты знаешь, мы такую машину изобрели. И ты должен будешь стать её испытателем!
Мы тебя убиваем сейчас!
Ты глядишь – что там есть в смерти-то?!
А потом мы тебя обратно вернём!
И ты нам расскажешь!
Но то, что ты вернёшься – это 50 на 50!!!
Кто из вас сейчас захотел бы стать «Гагариным»???
Правильно – никто!!!
Мы всю жизнь видели космос. Но и смерть мы видим всю жизнь!
И вот пара людей решилась, представьте себе, заглянуть в космос!
Представьте себе, что вы сейчас лично решились заглянуть в смерть и вернуться, потому

что вам сказали надо!!!
Просто представьте себе и задумайтесь!!! У вас есть столько мужества???
Сейчас!!!
Добровольно умереть слабо???

МЕТЕОРЫ

А знаете, ещё одна такая вещица забавная. Мы же все с вами прекрасно видим Луну
каждую ночь. Нам всем давно уже «вложено» в башку, что кратеры на ней, которые мы видим
– это следы падения астероидов и метеоритов. Якобы на Луне нет атмосферы, и ЕЁ постоянно
«бомбят» астероиды.
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Я пытался это увидеть! И что?
В бинокль этого не видать.
Лазил по интернету – тоже ничего!
Нас уверяют, что маленькие метеориты, типа града, падают, что на Землю, что на Луну

– каждую минуту! А документально – я не нашёл нигде этого процесса! Только в кино!
Ни «ВВС», ни «Дискавери», ни просто раздел «наука» или «космос» – не выложены там

эти кадры.
Я лично хочу поглядеть, как врезается метеорит, пусть даже маленький, но с его скоро-

стью в 25 тысяч километров в час, в Луну!!!
Не в кино поглядеть, а документальные кадры со спутника!!! А нет нигде!!!
Может, я не там ищу, конечно. Я не хакер и не фанат интернета. Пользоваться им не

умею как профессиональный взломщик. Но хочется глянуть на это дело.
Нас уверяют, что там просто сплошные «звёздные войны». Однако, спутники, которыми

кишит уже наша орбита, я вижу каждую ночь даже без бинокля, а вот метеориты…
Не спорю. Сам был свидетелем, как, якобы, «звезда в небе упала». Мы все это видели

хоть раз. Типа, сгорела в атмосфере. Но ё…ть! Какие у нас «манёвренные» спутники тогда в
космосе, что их не сбивают такие вот метеоритные дожди???

На Земле у нас куча станций везде подряд, а вот записи падения метеорита на Луну нигде
не видать. Почему, если нас так уж реально бомбят, мы не боимся заполонять спутниками
нашу орбиту???

Каждый спутник, а тем более станция стоят миллиарды долларов – а мы их туда посылаем
и посылаем. И не жалко. И не страшно! Не парадокс ли?

Ну, хотя бы парочку покажите вживую запись падения на Луну метеорита. Не компью-
терную графику красивую, типа бега астронавтов по Луне. А настоящую запись.

А если этого не бывает – зачем нам так усердно втирают??? Для чего правительству
нужно, чтобы я думал именно так, как им надо??? Потому что у них нет ответа, а это хоть как-
то отвлекает умы от лишних вопросов???

УЧЕНИЕ
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Ха! А вы никогда не обращали внимания и не задумывались над таким поступком, как
подзатыльник?

Почему природа заложила нам так это, что отцы, чтобы ребёнок «поумнел», ха-ха, бьют
не в ухо, ни в глаз, не в лоб, а дают именно подзатыльник? Там что – ум из затылка в лобную
часть перетекает что ли каким-то образом? Почему именно подзатыльник???

А в детстве на улице обычно «поджопниками учат», ха-ха-ха, ха-ха-ха. У меня и там что
ли мозги? Ха-ха-ха, ха-ха-ха.

СПУТНИК

Луна!
Неужели никто из вас не мечтает побывать на луне???
Именно не жить там, не изучать чего-то, а типа Амундсена – просто побывать там!!! На

денёк буквально!
Неужели Сейшелы или Канары вам интереснее, чем Луна?
Неужели вы не желаете в отпуск вместо засраных пляжей океанов и морей, слетать на

Луну?
Сесть там так вот с бутылочкой пива в руке. И взглянуть, поглядеть на нашу Землю!!!

Посидеть там, ну как вот здесь вот на бережку по весне, вот так же – но только поглядеть на
Землю со стороны!!! Неужели вам не интересно???

Нас здесь кругом 6 миллиардов, а про животных и растения я вообще молчу. А оттуда, с
Луны ни одного не видать. И никогда не подумаешь, что Земля обитаема. Всего лишь ничтож-
ные 30 километров атмосферы, и не видно не то, что людей, лесов не видно.

Это же ни один Куршевель не сравнить с этим зрелищем!!!
Здесь мы считаем, что 20 000 километров – это пиз…ец как далеко ехать или лететь. А

оттуда глянешь на наш маленький шарик и думаешь, как же мы ничтожны, наша сущность,
относительно пространства космоса!!!

Неужели вам не хочется увидеть свою жизнь, да вообще жизнь – снаружи???
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Ведь абсолютно каждый, я уверен, мечтали в детстве залезть на крышу самого высокого
дома в вашем городе, и взглянуть на всё с высоты!!! Почему же взрослея, мы не стремимся
дальше??? Ведь конечно, может там и очень страшно, особенно одному, но как красиво!!!!

МАГНИТ

Вот, что такое магнит?
Да, в учебнике 7 класса по физике это культурно и подробно описано и рассказано.

Я лично не знаю ни формулу электричества, ни магнита. Слышал, что там у учёных есть
что-то типа Е=МС2. Ха-ха. Какая-то теория относительности, бла, бла, бла…. Можно сейчас
взять учебник и почитать, или интернет открыть. Но меня это мало интересует. Поскольку,
знай я сейчас все эти количества Паскалей и Ватт или разницу между постоянным и перемен-
ным токами – в моей жизни эти знания мало что изменят. Если вообще изменят ха!

Безусловно, что-то отпечаталось в моей памяти со школы, но, к сожалению, а может быть
к счастью, эти знания не изменили меня!!!

Как много изменило в вашей жизни то, что вы знаете формулу спирта «С2Н5ОН» или
что квадрат гипотенузы равен сумме квадратов катетов, или что в 1961 году Гагарин полетел
в космос???

Вы все всё это знаете и что??? Ха-ха-ха, ха-ха-ха. Это разве как-то что-то изменило в
вашей жизни? Вы в чём-то преуспели от того, что эти знания у вас есть в голове???

Вот-вот. И я думаю, что нет!!!
Нет-нет, не подумайте, что я призываю вас и ваших детей быть неучами, ха-ха-ха. Совсем

нет!
Просто подумайте, что из того, что было вам дано в школе и институте вашими препо-

давателями, пригодилось или отразилось на вашем нынешнем существовании??? На вашей
теперешней жизни?
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И так – что же такое магнит?
Возможно, это какие-то там некие частицы чего-то заряженные положительно или

наоборот, я не знаю.

Все эти эксперименты с эбонитовой палочкой и статическим напряжением – это всё
конечно симпатично, но я и без палочки, снимая свитер через голову, чувствую и знаю, что
все мои волосы дыбом, и электричеством покалывает слегка, ха-ха!

И фокус этот – с разнополюсными магнитами, когда над ними как бы в воздухе висит
волчок за счёт, так называемого эффекта гироскопа (или эффект Мейснера), мне тоже пока-
зывали.
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Бесспорно – этот эффект, когда видишь в первый раз, завораживает. На ваших глазах,
металлический предмет просто висит в воздухе – это впечатляет, ха!

Но вот магнит! Что же это такое?
Он же притягивает к себе не все виды металла. Можете дома проверить. С холодильника

снимите и походите по квартире, по прислоняйте ко всему подряд.
И по-хорошему, два одинаковых магнита не должны вроде бы притягивать друг друга.

Ведь каждый из них тянет на себя, а значит – как им притягиваться-то???
Однако, на деле они отлично слипаются. Снимите с холодильника опять же два одинако-

вых и приблизьте – они слипнуться. А должны вроде бы оттолкнуть друг друга по идее. Ну,
это ладно. Это я так, по мелочам отвлёкся.

А вот всё живое, что есть и движется по планете нашей – это что??? Это магниты тоже?
Или может мы – железки???

– «Папа. Это сигнал SOS с планеты «Железяка»!!!
– Что с вами случилось?
– Прилетал профессор Верховцев и после этого все заразились!» – ха-ха-ха. Мультфильм

«Тайна третьей планеты!».
Скажите, вода – это тоже железо? Или она – магнит?
Мы вот тут ходим себе по земле. Миллиарды и миллиарды тонн воды омывают берега

континентов. Такое неимоверное количество воды образует океаны и моря. Но вода же лежит
на земле!

Вот говорят, ядро это и есть наш большой магнит. Но, как же этот магнит притягивает всё
живое к себе, и особенно такое огромное количество воды? Ведь ни мы, ни вода – не железки!!!
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Учёными до сих пор не раскрыта тайна гибели китов, когда они выбрасываются на сушу.
С чего это вдруг им захотелось?

Но самое смешное, что все, как один, сходятся на том, что нарушаются магнитные поля
якобы, и киты, теряя ориентацию – выбрасываются.



С.  А.  Краюхин.  «КраеВедение – Ненаучная фантастика»

33

Это конечно всё интересно, но для меня лично смешно.
Глядели мультик такой есть «Валл-И»? Там есть это высмеивание такой ситуации, когда

там на корабле все передвигаются только по заданным линиям.
И выходит, что всё живое на планете, это некие магниты-железки, которые движутся

только так, как скажет им нечто создавшее этот мир. Получается, что мы все – железяки ходя-
чие, ха-ха-ха.

Положите на альбомный лист монету, а снизу листа прислоните магнитик и водите рукой
снизу этот магнитик под бумагой. И монетка будет следовать за этим магнитиком, хотя мы его
и не видим – она как бы сама, иллюзия движения по чистому листу безо всего. Значит мы все
– железные человечки, ха-ха-ха. Как бы вытащить из себя эту железную начинку, и в космос
полететь просто так?

Каким образом гравитация сохраняется-то и с чего вдруг? Только не говорите мне, что
из-за того, что наша планета вращается!

Порой думаешь – ну как же вся эта вода держится на Земле и не «выливается» в этот
бесконечный космос??? Что её держит?

Некий неизвестный магнит притягивает её к себе, хотя она не железка.
Если учёные знают, что это за магнит такой, то почему не используют? А если не знают,

то к чему все эти формулы? Пару таких магнитов поставить бы напротив, и как в Библии
– воды перед Моисеем раздвинулись бы, ха-ха. Просто представьте – раздвигать моря перед
собой и океаны.

Или, например, нам говорят, что у Луны нет ядра!!!
В некоторых передачах учёные прямо настаивают на этом, однако – интернет утверждает

обратное.
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Каким же образом наша Земля держит Луну всегда на одном и том же расстоянии? Хотя,
я слышал, что Луна с каждым годом удаляется от Земли на несколько сантиметров. И раньше
Луна была всего в двадцати тысячах километров от нас, а сегодня до неё уже 360 тысяч!

Но тогда, опять же вопрос – если нет ядра и Луна удаляется – почему она сразу не уле-
тела??? Что её держит???

Или каким образом при прохождении определённой орбиты Луной, она влияет на моря
и океаны на Земле? Вследствие чего случаются приливы и отливы на планете. Как Луна может
влиять, или если хотите тянуть на себя, или за собой, воду на Земле? Что это за магнит такой?

Почему, находясь миллиарды лет в космосе, наше Солнце ещё не затянуло на себя все
планеты нашей системы? Ведь как-то же оно нас держит

На привязи! И мы летаем вокруг и ни туда, ни сюда, ни с кем не сталкиваемся. Ведь
магнитики с холодильника слипаются, а планеты нет! Почему?

Хотя конечно можно и поверить в теорию Большого взрыва.
Может – это просто пока, чтоб люди не приставали с глупыми вопросами к учёным, ими

была изобретена эта теория? ха-ха. Ну, как вера. Мол, вон там Бог есть, иди, молись и всё будет
хорошо, и не приставай к умным людям! Ха-ха-ха.

Учёные ведь тоже ломают голову себе наверняка над тем, что я описываю сейчас. Они
тоже вряд ли знают точно, как это всё держится миллиарды лет? И у них пока находится только
один ответ на всё это дело. Ха! Пока магниты движутся их трудно между собой склеить. Оста-
новятся – и пи…да всему!!!

Вот, и придумали! Что, якобы некий импульс, или взрыв послужил, дал толчок, скажем
так, – и всё закружилось. Пришло в движение.

«Случился пламенный толчок,
Пустился в странствие «волчок»…» – Егор Летов.
Как только движение галактик остановится… Ну, вы понимаете
По словам учёных же, Луна тоже раньше вращалась вокруг собственной оси, а сегодня

мы видим лишь одну её сторону относительно нас. И пока она ещё вокруг Земли «летает», то
мы отделываемся всего лишь приливами и отливами. А остановись она!!!

Хотя как можно остановиться в пространстве, не имеющим границ???!!!!
Нет там, в космосе, ни верха, ни низа, ни стен. Как можно вообще себе это представить

и остановиться – в нигде???
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А если всё же можно остановиться? Тогда я ещё раз убеждаюсь в том, что я гений!!! Я
знаю! И писал об этом раньше – что космос конечен!!!

А вот ещё один малюсенький вопросик, если ребёнок родится в космосе, не в невесомо-
сти, заметьте, а в космосе!!!

Не на корабле, а именно в космосе! Я не знаю как! Но вот если!
То как будет устроен его мозг относительно этого бесконечного пространства???
Ведь мы здесь на Земле рождаемся как бы зная или понимая, или ощущая, что есть верх

и низ! А этот ребёнок ни разу ещё не видел, не представлял, не ощущал, что такое гравитация,
и что можно быть на какой-то планете! Он родился – в нигде! Сможет ли он со своим миро-
воззрением когда-либо ступить на Землю?

Мы с Земли в космос ступили! И оху…ли!!! Там нет привычного верха или низа или
бока. Там, оттуда есть только некий ориентир – это Земля или Луна. Но всё равно, мозг наш
это пространство охватить и осознать не в силах!!!

А вот каково будет ребёнку знающему именно только это безграничье? Как его мозг сре-
агирует, привези мы его на Землю??? Ха!!!

Конечно же сейчас обязательно найдутся учёные, которые развенчают всю мою вышеопи-
санную фантасмагорию. Задавят земными формулами и так далее. Но как бы я хотел посмот-
реть им в лицо, когда их «неопровержимые» доказательства, теоремы и аксиомы превратятся
в ничто, просто жизнью будут развенчаны их умы!!! Ха-ха-ха.

Яркий тому пример – пол века кричали, что атом – это наименьшая частица всего живого!
А потом х…як – и расщепили. И увидели что там полно ещё всякой более мелкой дряни!!!
Ха-ха-ха.

МУТАЦИЯ

А вот интересно – термин «Сиамские близнецы» появился всего лишь 200 лет назад! 11
мая 1811 года в Сиаме (Таиланд) родились срощеные братья Бункеры – Чанг и Энг.
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А вот до них были подобные случаи где-нибудь? Ведь если они первые, то, что произошло
с природой?

Почему вдруг? Это новый виток эволюции?
Ведь после них, довольно много случаев стали регистрировать такой мутации человека.

Медицина сейчас даже умеет некоторые не очень тяжёлые случаи исправлять или разделять
точнее. Зачем природе в нашем мире такие особи понадобились? Что это за новый вид? К чему
нас готовит природа?

Или же всё банально и просто как всегда, и это люди сами устраивают подобные экспе-
рименты над жизнью? Все эти атомные станции, водородные бомбы и так далее.

Ведь всем известно, что такое «Тунгусский метеорит». И что такое «летающая тарелка» –
это всего лишь новый вид оружия в германии изобретали. И «летающая тарелка» просто новый
корпус самолёта был тогда в начале прошлого века и всё!

Сейчас они усовершенствованы, и мы их красиво называем «стелсы»!!! ха! А цифра
«52» – это всего лишь номер всем известный, кому нужно, региона, в США, где находится
самая большая военная база на планете.

И когда американцы вошли в Германию во время Второй Мировой войны, они увидели
разработки у немцев этих «самолётов-невидимок». А чтобы люди не совали свой нос куда не
следует, им объявили, что из космоса пришельцы прилетели. И все умы простого человечества
заразились этой заразой, как НЛО!!!



С.  А.  Краюхин.  «КраеВедение – Ненаучная фантастика»

37

Может всё банально просто – и люди уже 200 лет назад задумывались над тем, как кло-
нировать человека??? Ха-ха-ха.

Просто не удачный результат был и всё?
Набрали добровольцев, заразили их, точнее оплодотворили там как-то, а только результат

оказался отрицательным на первых стадиях разработки. Ха-ха-ха.
А то, что сейчас или в течение прошлого века подобных особей рождалось всё больше,

так это знаете, как некая болезнь, которая способна передаваться только через поколение или
два. Я же не ген-инженер. Тоже слово симпатичное. Инженер – конструирует что-то, собирает,
ну, типа С. Королёва. А тут инженер, который человека нового собирает. Точнее новый вид
его разрабатывает, ха!

БЕЗ НАДОБНОСТИ

Ёшкин кот! Глядите, какая вещь выходит!
Ха-ха-ха, ха-ха-ха, я убью свой мозг! Ха-ха-ха! Это ж надо было мне сначала написать

это выражение, а потом его ещё и извратить у себя в голове, ха-ха-ха. Чуть ударение на первый
слог и получается – «глядите, какая, вещь выходит! Ха-ха-ха, ха-ха-ха.

Ну, так вот, это я отвлёкся, продолжим.
Иные мне скажут:
– Посмотри, как развита наука, как развита нынче культура, как развита цивилизация,

наконец….
А я им могу возразить лишь одно в ответ:
– А может всё это не нужно???
И это довольно глубокая мысль, если вы хоть раз в жизни умели мыслить!
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Вы меня сейчас считаете придурком, читая эти слова, я знаю. Вы же все настолько ленивы
сами поразмыслить, что вам обязательно нужен пример. Ну, так вот он! «Поехали» рассуждать,
ха-ха.

Оглянитесь! Кому-нибудь сегодня нужны: «тоги», «ятаганы», «пращи или катапульты»?
Кто-нибудь «чистит кивер на лафете»?
Кто-нибудь использует однозарядные винтовки 16 века?
И это только об оружии я пока.
Как много людей, а точнее молодёжи, хотят услышать сегодня домбру, к примеру, или

рояль без аранжировки с электрогитарами и так далее???
Кто хочет, чтоб у него было оружие 17-го века в 21-ом???
Кто сегодня хочет жить со свечами, вместо электричества?
И так далее. И так далее. И так далее .
А вот теперь представьте себе, что все ваши: дачи, спортивные автомобили, бизнес и так

далее – а может всё это не нужно???
Ведь жизни всё равно в целом насколько вы «успешны» или «бомж». Ведь всё, что было

создано или приобретено нами – нам не нужно!!! Сейчас уже – нам не нужно!!!
Взгляните на богатого соседа, ха-ха-ха, почему он «тачки» меняет каждую неделю???

Женщин??? Это всё ему – не нужно-О-О!!!
Ну, ведь смешно же, согласитесь, иметь «Бентли», который тебе не нужен!!!!!
Бездумное, бесцельное использование ресурсов природы.
Нас миллиарды. И каждому хочется «поиграться» с красивой машинкой. Но ведь для

жизни, нам это, в принципе не нужно!!! Но мы тратим и тратим. Разбазариваем и разбазари-
ваем запасы природные!!!

Я уже писал там выше что ли или в первой книге, не помню… Что человек, якобы, хотел
увидеть или открыть самую маленькую частицу жизни. Вот, нужно ему было это!!! А жизнь в
итоге показала, что вовсе это не нужно человеку!!! И считавшийся наименьшим звеном жиз-
ненной цепи атом – был расщеплён!!! Ха!

Только представьте себе сейчас, что всё, что только что открыли или изобрели люди –
это больше и вовсе не нужно!!! Ха-ха! Это просто шаг, так наверно можно сказать.

А что бы вы меня до конца уж поняли, я приведу самый яркий пример, который виден
абсолютно на каждом из вас.

Кто из вас хотел бы быть сейчас развитием мозга восьмиклассника??? Кто из вас хотел
бы быть «отсталым»?? Что с женщинами, что в компании???

Да никто!!! Не смешите меня!
Как и что вы думали тогда, и что вы думаете сейчас!!!
Ну, так всё же – богатая жизнь – а может, она не нужна?
Бедная жизнь – а может, она не нужна?
Вся наша жизнь вообще – а может, всё это не нужно???
Ха-ха-ха, так начитаешься моих вопросов, и реально суицид совершишь, ха-ха-ха.
Нет! Я ни в коем случае не призываю отвергать роскошную ли жизнь, науку ли или рели-

гию. Просто, если задуматься надо всем этим – а может всё это не нужно?????
А если нужно, то кому?
Нам, людям? Вряд ли!!! Всё, что мы бы не создали – нам это впоследствии не нужно!!! От

патефонных пластинок, до лекарственных препаратов 50-ти или 100-летней давности. Чело-
веку, в принципе, вообще ничего не нужно!!!

А что же нам нужно кроме еды-то???
Гляньте по сторонам! Мы создали столько всего вокруг для нашей, якобы, жизни – но

ещё ни один супер-учёный не создал еду!!! Факт!!!
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Вы мне сейчас скажете, мол, мы научились выращивать арбузы зимой, или специально
выводим и содержим фермы со скотом, чтоб у тебя на столе всегда была свининка или говя-
динка.

А я вам отвечу – что вы ни…уя не создали!!! И знаете почему???
Вы научились контролировать размер потребляемой пищи населением с веками, чтоб по

лесам не бегать, – это факт, молодцы!!! (захотели, дали пищу, захотели – отобрали, а детей
своих охотиться учить боитесь, иначе власть потеряете, ха-ха-ха). Но вы же ни…уя пищу-то
не соз-да-ли!!!

Как только хотя бы один учёный создаст пищу – организм никогда не будет голоден!!!
Внешняя пища, или скажем иначе – другие формы жизни не потребуются в качестве питания
нам!!!! Задумайтесь об этом!!!

Человечество ещё пока не создало такого!!!
А контроль и создание пищи – совсем-совсем разные вещи!!!
Так что же сейчас вот нужно человечеству?
Я думаю, что человечеству и жизни (как мы привыкли называть наше существование),

нужен именно сам процесс создания того или иного, что в итоге превратиться лишь в «про-
шлое», потом в «память», а после и вообще исчезнет

Так для чего же жизнь дала нам эту потребность создавать ничто???
Дабы отвлечь от чего-то, что нужно ей? Ха-ха-ха. Чтоб мы не мешали ей? Что может

быть нужно жизни, чего нам от жизни – совершенно не нужно в итоге???
Получилась какая-то философия в итоге смешанная с бредом, да??? Ха-ха-ха. Хотя и в

этих мыслях что-то есть, ну, согласитесь!!!

ЗАПАХ

Все мы знаем, что есть приятные запахи и отвратительные. Для каждого – свои. Но каж-
дый отвратительный запах для человека – это всего лишь сигнал, что эта вещь может тебя
убить! Так ведь?

То есть – мы не станем есть гниющее мясо, а вот гиены с огромным удовольствием
«пируют». И для них запах гниения не играет никакой роли, поскольку их иммунная система
может справиться легко с таким количеством токсичных микробов, которые нас отравляют тут
же, или в худшем случае даже убивают. У гиен настолько сильный иммунитет к ядам, что они
даже едят мясо заражённое «Сибирской язвой» и им всё равно!!!
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Но это я так, это всё давно уже известно учёным, и даже передачи уже сделаны по «ВВС»
на эту тему. Я хочу спросить чуть о другом.

Вот смотрите, количество запахов, которые вызывают отвращение, а, следовательно, обе-
регают наш организм от яда – они же у человека ограничены? Или я не прав?

Ведь что есть запах – это некие молекулы в воздухе, которые несут в себе информацию!!!
То есть – если я вдохнул, и мой мозг вспомнил, что это запах тухлой рыбы – я её есть

не стану!
А если я никогда раньше не нюхал этого???
Как заложено в мой мозг, что эта вещь может оказаться моей смертью???
По идее, для меня, если мой мозг не помнит этого запаха, это будет просто новый вид

запаха. Я спокойно съем тухлую рыбу, и только потом моя иммунная система поймёт, что я
принял яд!!!

Мой мозг не распознал в запахе токсины, а иммунная система не справилась с их выве-
дением из организма – и смерть!

То есть, если мой мозг не знает запаха смерти – я уязвим со всех сторон, получается.
Так откуда же в моей голове, а точнее мозгу, и как заложены знания о запахах смерти???

И действительно ли это так???
Ха-ха-ха, ха-ха-ха, сейчас объясню, почему я смеюсь.
Запах «Макдоналдс» рецепторы моего обоняния не могут игнорировать!!!
Но за этим запахом, в тесте – мясо разложившейся собаки!!! Но я спокойно потребляю

смерть!!! Ха-ха-ха, ха-ха-ха. Почему???
И совсем уж крайний вопрос на эту тему – как пахнет страх??? Ведь мы «нюхом чуем»,

что нам страшно!!! А вот описать запах страха невозможно!!! ха-ха-ха. Почему???

2 СЛОВА
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Я сейчас хочу рискнуть описать вам всего 2 слова нашего лексикона.
Мне просто интересно, вы сами когда-нибудь обращали на это внимание, или только

сейчас, прочитав, задумаетесь на минуту? Два банальных, обычных слова. Но….
И так. Первое слово – улыбка! И второе слово – месть! Вроде бы ничего необычного.

Это наша жизнь. Но…..
Я немного выше писал уже про улыбку. А теперь хочу показать другую её сторону в

нашей жизни.
Мы все прекрасно знаем, что выражать удовлетворение, а точнее – улыбаться, дано на

планете Земля лишь человеку!
У животных, ни у одного нет этой способности!!! Обезьяну можно научить повторить

мимику, но в жизни, от природы, ей не дано улыбаться, например. Ни одно живое существо,
кроме человека, не умеет улыбаться!

Мы, конечно, можем назвать улыбку человека – неким инстинктом самосохранения.
Типа, как стая собак окружает бездомную дворнягу, и она прижимает уши и виляет хвостом,
мол, с миром пришла.

Так же и мы примерно улыбаемся прохожим встречным. Называем это громким словом
вежливость, а на деле – ссым просто, как бы нас не убили

Но…. Всегда же есть но!!!! Или как мой товарищ любит говорить – казалось бы…. Ха-
ха-ха

Так вот, ни одному животному, рыбе, птице или дереву не дано улыбаться!
А если быть точным – наслаждаться убийством, кроме человека!!!
Только человек способен улыбаться во время убийства!!!
О как!!! Забавно. Не правда ли?
Только человек способен убивать и радоваться этому! Не ради пищи, а именно сам про-

цесс убийства может приводить к эйфории лишь одно живое существо на планете – человека!!!
Вот какие дела-то

Ни один хищник не радуется на охоте, добывая себе пищу, и ни один хищник, кроме
человека, не убивает – просто так!!!

А теперь второе слово – месть!
Ни одно животное в мире не мстит, и не умеет, и не знает, что это такое!!!
Только человек!!!
У животных есть либо инстинкт добычи пищи, либо инстинкт, скажем так, выживания!

То есть – любое живое существо за своих детёнышей будет стоять до последнего! Но, если
вдруг весь приплод будет уничтожен или съеден другим или подобным хищником, то мать
или даже семья в животном мире, никогда не пойдут мстить!!!!! Они станут жить дальше и
зачинать всё новое и новое потомство.

Ни одно животное на планете не знает, что такое месть!!!! Ни одно!!! Только человек!!!!!
Он мстит всем, за всё, всегда, и порой даже без повода, а просто так может – по науськи-

ванию. Типа, ты знаешь, я в глаз вчера получил, ты со мной пойдёшь сегодня «на стрелку» –
отомстить???

ДИНОТОПИЯ

А теперь ещё разок про динозавров.
А если рассмотреть вот такую идею! Что если в те, далёкие миллионы лет назад, на нашей

планете было просто более слабое притяжение?
И атмосферное давление намного ниже существующего ныне?
Живые существа и деревья в связи с этим имели огромные размеры по нынешним мер-

кам.
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Ведь можно предположить, что с планетой что-то произошло, или с её орбитой относи-
тельно Солнца, например, и на Земле резко повысилось давление и притяжение! И организм
динозавров не выдержал. Они не были приспособлены к такому климату, к таким условиям
существования, и погибли!

Но не все! Всякие ящерицы и крокодилы выжили. Даже в океанах местами выжили круп-
ные особи, те же киты и кашалоты, китовые акулы, касатки, ну, в общем, вода их спасла на
время, скажем так. Ха!

А вот сегодня им всё хуже и хуже. Они огромны, а атмосфера и её чистота всё хуже и
хуже! И некоторые особи выбрасываются на берег.

Как, вот знаете, когда у человека вдруг резко давление подскочит до деления в 200
(гипертония), и сразу чувство паники охватывает, в голове страх такой специфический знаете,
когда хочется спасаться ото всего не глядя, бежать и бежать с этого места, от самого себя.

Хочется как бы из собственного тела выпрыгнуть!
Вот представьте – тоже самое происходит с китами. Ведь они выбрасываются не в одном

месте каком-то, а по всему земному шару. Как какая болезнь их настигает вдруг?
Ведь, если бы они только в одном месте это делали, то учёным легко было бы проследить,

что за внешняя сила их на это толкает. А киты-то выбрасываются в масштабах всей планеты.
Значит, что-то происходит или уже произошло когда-то однажды с их организмом в далёком
прошлом!!! Это конечно всего лишь моя теория, но, на мой взгляд, она более правдоподобна,
чем «магнитные маршруты» по которым, якобы, ориентируются киты в океанах.

Вот вы сейчас себе можете хотя бы представить – какой был запах или как дышалось на
нашей земле 60 миллионов лет назад???

Думаю, вряд ли вы сможете это описать, даже если представите.

Каким кислородом дышали динозавры, когда не было на Земле ещё не то, что бы завода
или фабрики, а даже костры люди не жгли? Если конечно люди существовали параллельно
динозаврам.
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Просто представьте себе чистоту атмосферы, когда на планете были лишь животные и
растения!!!

Ну, да ладно. Это я так.
Просто мне не даёт покоя почему-то мысль, о каком-то там метеорите, которым нас так

усердно пугают. Почему я должен верить в метеорит, в Бога и в Президента???

ВЫБОР

Занятно, не правда ли? Вот сколько мы не ходи, не выбирай, «не стреляй» глазами по
окружающим тебя красавицам на улице, но – НАСТОЯЩАЯ ЛЮБОВЬ НЕ ДАЁТ ПРАВА
ВЫБОРА!!!

ЗАКОСТЕНЕВШИЕ

Представьте себе, насколько мы укоренились в окружающих звуках, и в их негативном
влиянии на нас!!!

Вот, что нас сегодня больше всего бесит?
Автомобильная сигнализация, громкая музыка, шум отбойных молотков и различной

техники под окнами, или у соседа, когда он лужайку стрижёт в 9 утра, или в субботу стены
сверлить начинает, полочки вешать!!!

И заметьте, именно механические искусственные раздражители стали в нашей жизни
вытеснять естественные, например, плач грудного ребёнка всю ночь или вой соседской собаки!
Под них мы уже спим крепко, порой даже не подходя к малышу. Но стоит заработать сигнали-
зации под окном – мы убить готовы!!!

Почему наш мозг, наш слух, стал пренебрегать естественным, но раздражаться по пустя-
кам? Ведь мы теряем тем самым инстинкт самосохранения таким образом!!!

Нам слух дан, чтобы беречься от опасности и если нужно спасти новую жизнь, ну, то
есть ребёнка.

Если ребёнок плачет ночью, нужно подняться и узнать – что с ним? Может быть он повер-
нуться не может, и пока крик и плач – это его единственное средство выжить, позвав вас на
помощь! Но мы игнорируем порой этот зов, а вот встать и наорать на соседскую машину в
окно, чтоб он выключил сирену – это мы тут же вскакиваем!

Почему так стало?
Неужели и впрямь наша жизнь, наше это разложение идёт по «завершающей»? Чем гуще

наше стадо, тем мы всё больше и больше становимся безразличны!
А ведь количество людей на планете растёт неуклонно! А правильней сказать – делится!
Людей становится всё меньше! Как спето в одной из песен грамотно:
– «Вы стали условными единицами»! – группа «NOIZE MC».
Почему мы не слышим ребёнка, но бесимся, когда чайник со свистком ваша мама или

бабушка забыли выключить, или не слышат из дальней комнаты, потому что телевизор орёт
громче вопля бешенного на весь дом?

А потому что мы изобрели оружие!!!
Оглянитесь, заметьте – наша коронная фраза на раздражение – пристрелить его

хочется!!! Ха-ха-ха. Но…….
Когда мы порох-то изобрели? Около 1000 лет назад всего лишь, верно?
Это теперь мы можем пристрелить всё и вся. А как же до этого люди справлялись с раз-

дражителями, воем волков, например? Ведь в мозге же заложена некая память того, что раз-
дражитель нашего слуха – это опасность для нашей жизни, либо зов о помощи.
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Именно так волки собирают стаю – воем! Когда один вдруг почуял оленя, к примеру,
он воет и собирает волков в радиусе 10 км, чтобы добыть пищу совместно. Так легче загнать
жертву. А потом снова расходятся по определённым территориям своим.

На примере современного общества в мирное время, легко сравнить с полицией, которая
с сиренами пытается перехватить преступников.

Но сегодня в мегаполисах мы перестали слышать «волков», образно выражаясь. Наш мозг
уже не реагирует на крик о помощи! Мол, стая или косяк, как у рыб, теперь большой, и если его
сожрут в этом косяке, а не меня; или он умрёт, а не я – меня это не волнует. Главное – не меня!

Кто из вас последний раз не побоялся вступиться за женщину против отморозков, в элек-
тричке, например? Да никто!!! Вот – вот. Наш мозг не даёт сигнала о помощи другой особи!
Нас слишком много!!! Правильнее сказать будет – нам слишком тесно в мегаполисах стало!!!

И каждый почему-то думает, что в большом городе его, если что – спасут!!! Ха-ха-ха,
ха-ха-ха.

И всё это только лишь из-за оружия!!! Как только вы мне назовёте хотя бы одно оружие,
которое было изобретено человеком для защиты, а не для нападения – я лично, разобьюся в
клочья, но подарю вам миллион долларов!!!

Любое оружие, от каменного топора, до «мирного атома» – создано только для нападе-
ния!!!

Даже ваш «газовый баллончик» в кармане, или травматическое оружие – это всего лишь
средство дезориентации противника, для последующего вашего нападения! А вовсе не сред-
ство защиты!!!

Поначалу оно приобретено, как средство самообороны (так как сами вы его сделать не
умеете, мозгов маловато, ха. А те, кто умеют, тех преследует закон).

А потом вы привыкаете, и носите его уже не как средство от бандитов, а именно зная,
что у вас есть оружие! И вы всё чаще и чаще ищете повод им похвастаться, то есть применить
по назначению! А, следовательно – напасть!

Именно так и происходили в послевоенные годы различные грабежи на улицах. Потому
что после войны, была такая традиция у людей – иметь в кармане нож!!! Вроде бы как – на
всякий случай, ха-ха-ха.

«Белочка» – самый знаменитый ножик в СССР!!!
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А итог один:
– «А теперь Горбатый! Я сказал – Горбатый»!!!!! – ха-ха-ха. Кинофильм «Место встречи

изменить нельзя»!
Обратили внимание, что перочинные ножи нынче вышли из моды. Появилось более дей-

ственное оружие – мобильная связь! Типа:
– Да ты знаешь, с кем я общаюсь? Один звонок – и ты труп! – ха-ха-ха.
В общем, наличие такого огромного количества оружия на планете, вытесняет естествен-

ные инстинкты данные нам природой.

ФРАЗА

Всем известная фраза!
А не со времён ли динозавров она до нас дошла? Ха-ха-ха.
«Они жили долго и счастливо, и умерли в один день!». Ха-ха-ха, ха-ха-ха.

КОЛЕНКИ

Вот все вы были хотя бы раз в жизни в зоопарке! Верно ведь?
И не раз, думаю, видели страуса.
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И вот интересно, кто-нибудь из вас обращал внимание, что у этой птицы колени повёр-
нуты назад?

То есть – наши колени смотрят вперёд, а у него ноги сгибаются, при ходьбе или беге, в
обратную сторону в коленях! Ха-ха-ха.

Представьте себе сейчас, что вот вы сидите на стуле в данную минуту, а ноги в коленях
у вас согнуты не вперёд, а назад!!!

Это вот, ну, скажем, вы верхом сели на стул так знаете, но!!! Голова и туловище глядят в
монитор сейчас, а ноги расположены так, как будто вы обычно сидите на стуле, но только ваши
колени согнуты в сторону входной двери в комнату, к примеру! Ха-ха-ха.

Не умею я рисовать на компьютере, увы, я бы вам такую картинку с удовольствием предо-
ставил, ха-ха-ха.

И вот представьте себе, что если вы сейчас встанете со стула и пойдёте по комнате, то
ваши колени будут сгибаться не вперёд, как мы привыкли, а назад!!!

Вы тут же упадёте лицом на пол, ха-ха-ха.
Наши колени сохраняют центр тяжести просто, поскольку наша голова расположена так,

относительно нашего тела, что она центр тяжести переносит вперёд!!!
Наша голова слишком тяжёлая, что бы ходить прямо! Поэтому наши колени смотрят

вперёд, и уравновешивают нас!!!
Если наши колени развернуть назад – вы упадёте вперёд!!! Ха.
Попробуйте, как можно быстро, побежать задом наперёд, ну, то есть спиной как бы впе-

рёд. Короче попробуйте побежать назад очень-очень быстро, вам тут же покажется, что вы
сейчас на спину грохнетесь, ха-ха-ха.
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А вот страусам природа дала иное чувство равновесия, чем у человека, он как раз бегает и
ходит коленями назад!!! Он бежит с огромной скоростью вроде бы вперёд, а колени сгибаются
назад! О как!!!

КИНОЛЯП

Для чего я вообще взялся написать этот абзац?
Мне тут настоятельно посоветовали поглядеть сериал «Доктор Хаус». Я, наконец,

решился!
После просмотра третьей серии, что-то во мне сказало:
– Тебе нужно высказаться, хотя бы с тетрадью – ха-ха-ха.
Там просто они в третьей серии рассказывают, как мы каждую секунду теряем тысячами

отмирающие клетки организма, и их замещают новые.
Этот факт давно известен всем медикам. Но есть маленький недочёт в фильме.
Когда они говорят, что иммунная система восстанавливает клетки, к примеру, почки –

раз в 3 года. Или печень – раз в пять лет. И поэтому мы живём себе и живём спокойно дальше
– меня это немного задело, поскольку – это не совсем так. Я сейчас постараюсь объяснить
почему.

Дело в том, что я в прошлой книге хотел описать свою теорию старения организма
нашего, но – не стал!

Мне в том году пришла такая безумная идея в голову, и я думал, как бы её понятней
изложить? А оказалось, что я со своими идеями уже опоздал, ха-ха-ха.

Просто изучая различные научные передачи (а я фанат этого дела), наткнулся на то, что
мою теорию уже не просто изложили, а даже сняли целую передачу по «ВВС», ха-ха-ха.

Мне-то она пришла в голову просто посреди ночи, я ж не доктор наук, ха-ха-ха. Я просто
люблю думать. Но как обычно, я опоздал, ха-ха-ха.

Пока до меня только «доходило», ха-ха-ха, учёными и профессорами эта идея уже была
проверена, и изучена!

Я всё таки иногда считаю себя гением, только запоздалым, ха-ха-ха.
В сериале говорится, что после отмирания одной клетки, её замещает другая! И поэтому

наши органы не умирают, а живут себе и живут! Но это не совсем так!!!
Дело в том, что если бы умершую клетку замещала новая – мы были бы бессмертны!!!
Дело в том, что отмершую клетку замещает не новая – а её копия!!! Сейчас постараюсь

объяснить.
Возьмём обычную цветную фотографию вашу.
Любую. Какая больше нравиться.
Берём обычный цифровой сканер. Можете прямо дома у себя это проделать, но лучше

на работе – не нужно будет тратиться на бумагу и чернила, ха-ха-ха.
Так вот – берём фотографию, берём сканер.
Сканируем и распечатываем на точно такой же бумаге. Ну, то есть, делаем копию!
Теперь берём эту копию и уже с неё делаем ещё одну копию!
Распечатываем!
И так далее, и так далее, и так далее…
После, к примеру, 100 распечаток – сравните качество сотой копии и оригинал, с чего

вы начали!!!
Вы заметите насколько качество последней, хуже оригинала!!!
И этот процесс, если делать не прерываясь, в итоге приведёт к тому, что от вашего снимка

будет распечатываться лишь белая бумага!!!
То же самое и с клетками организма!!! Именно поэтому мы стареем!!!
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Организм не производит новую клетку, он копирует предыдущую!!!
Если бы мы могли производить новые клетки – мы были бы бессмертны!!!
Именно поэтому учёные бьются сейчас над таким аспектом медицины, как клонирова-

ние!!!
Это всё делается не для того, чтобы органы людям заменять – это хлопотно и ни к чему

вовсе, если не остановить процесс старения!
Целиком человека не заменить пока!!!
Даже будь у него новые почки, сердце и лёгкие – организм всё равно сдохнет!!!
Учёные давно уже поняли, что популяция человечества растёт, не потому, что новые

люди появляются, а потому что ДНК копирует саму себя со всё ускоряющимся темпом! И
новые и новые люди – это копии! Они слабее! Их быстрее поражают различные вирусы и
болезни, иногда повальные!

Копии живут меньше, быстрее умирают!
Учёные пытаются спасти человечество, вырастить новую клетку! Но пока получаются

лишь копии!
Именно поэтому овечка «Долли» не нашла поддержки в научном мире! Это копия, а не

новая особь!!!!
А вовсе не потому, что «ГРИННПИС» и прочая ху…ня бунты и протесты учинили по

всему земному шару!

РАЗДЕЛКА

Согласитесь со мной! Наше воображение – довольно скомканная и невзрачная субстан-
ция, не говоря уже о масштабах! Ха!

Вот, глядите. Мы сейчас каждому родившемуся ребёнку, сами не ведая того, заметьте,
пытаемся передать свои, якобы, знания, о том, что космос бесконечен!

И тут же вопрос! А почему мы бесконечностью считаем только то, что вроде бы, как бы
– вокруг нас?

Почему мы своих детей учим тому, что космос, якобы, не имеет границ? А вот молекула
или атом, например, – это нечто конечное, но очень-очень маленькое! Почему это вдруг?

Почему мы не думаем о том, что бесконечность, если она существует, может быть и в
обратную сторону? А?

То есть – как бы мы не расщепляли атомы, и всё его содержимое – каждое звено этого
содержимого можно ещё и ещё, расщеплять и раскладывать – до бесконечности!!!

Почему мы не рассматриваем варианта бесконечности – вглубь, а не только наружу???
Такой вариант бесконечности наш мозг почему-то рассматривать не считает приорите-

том. А вот бесконечность космоса – мы принимаем почему-то как нечто – само собой разуме-
ющееся, и без вопросов!!! Ха.

Это как религия, точнее, как её нам трактуют, ха-ха-ха. Мол, Рай – это вечная бесконеч-
ная жизнь. А Ад – это нечто конечное, из чего нет выхода, и где можно вечно гореть!!! Ха-ха-ха.

НАКАТИЛО

Нас всё пугают и пугают большими волнами под названием ЦУНАМИ. Что кино сни-
мают, что в документальных передачах рассказывают, чуть ли не концом света угрожают, аж.
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И как всегда у меня возникает банальный вопрос.
Учёным, геологам достоверно известны места предполагаемых обрушений горных пород

в океаны! От которых, цунами могут уничтожить Австралию, Японию или часть США как с
Атлантики, так и со стороны Тихого океана.

Но!!! В каждой стране, особенно граничащей с морем или океаном есть воздушные вой-
ска, готовые, в случае угрозы ядерного удара другого государства, подняться в воздух в тече-
ние 15 минут!!!

И вот спрашивается – если учёным известно предположительное место обрушения, или,
пускай они не знают даже, что случится сегодня землетрясение, или подводное огромное извер-
жение вулкана, или же провал дна где-нибудь на глубине в 10 километров – но ведь всегда же
эту волну можно остановить???

Оружие, созданное человеком по всему миру, может не только вызвать армагеддон, но
так же, и предотвратить его! Ну, или уничтожить по ситуации!!

Даже если по какой-то причине мы сами не желаем разрушить эту гору, которая может
вызвать приливную волну высотой в 50-100 метров, например, то волну остановить не сложно
же!!! Только никто этого делать не желает!

Даже если она в длину несколько сотен километров, даже если она высотой 100 метров,
даже если она идёт со скоростью 500-700 км/ч – разрушить её в океане не так уж и сложно!!!

Волне, чтобы набрать скорость и мощь свою, нужно пересечь океан от берега до берега!!!
Это займёт несколько часов!!!

Даже если мы будем вообще пессимистами, и представим нечто, из ряда вон выходящее,
то у нас всё равно будет 1,5 – 2 часа на ликвидацию или эвакуацию.

Самолёты поднимаются и собираются в эскадрилью не более чем за 15 минут по боевой
тревоге!!!

Давайте даже приплюсуем сюда время полёта до волны – это ещё пол часа максимум!
Скорость истребителя или лёгкого бомбардировщика 1000 км/ч. Чуть быстрее пули. Чуть

медленнее скорости звука (1193км/ч). Пуля летит в среднем 900 км/ч. С такой скоростью
пистолеты и автоматы стреляют на земле.
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Так вот, с такой скоростью самолёт встретит за пол часа полёта эту волну, ох как далеко
от берега.

Каждый самолёт будет нести по одному ядерному заряду определённой мощности.
Ядерная или водородная бомба сама по себе не несёт никакой радиации! Это всего лишь

ярлык повешенный, чтоб пугать простых людей, ха!
Во-первых, если бы это было настолько опасно, её никогда бы не испытывали на полиго-

нах собственной страны, находясь при этом, всего лишь в 10 километрах от эпицентра взрыва.
Во-вторых – радиация – это только потому, что заводы химические этими бомбами взры-

вали в своё время. Поэтому у этих бомб такая страшная репутация. А на деле – это реально
«мирный атом».

Безусловно, та мощь высвобождающейся энергии при взрыве – мало с чем сопоставима
на планете. Эта энергия расщепляет человека, и сметает всё на своём пути – за долю секунды,
окажись они на пути. Но это – не радиация, которой нас так усердно пугают!!!

Так вот. Эти самолёты с зарядами через каждые 15, 30 или 50 км сбрасывают бомбы в
океан на пути этой волны. Они взрываются под водой, тем самым, разрушая саму волну, и гася
её мощь!

Силы атома вполне хватит, чтобы погасить мощь и энергию цунами! Рыбок конечно
жалко в океане ! Ха-ха-ха. Но, что лучше – позволить стереть с лица земли часть континента
или пожертвовать парой десятков миллионов рыбок??? По всему миру их протухает в 7 раз
больше, но мы не плачем по ним, а выбрасываем то, что не съели! И на завтра снова выходим
на рыбалку! Ведь у нас же бизнес, ё…ть! На…уя думать о природе?

Но, я так же понимаю сейчас, что, возможно, несу полнейший бред, поскольку взрыв
даже одной атомной бомбы в океане может вызвать не меньшее цунами, чем обрушение горной
породы. Но ведь есть вероятность, что взрыв второй бомбы погасит мощь первой бомбы. И
так далее. И так далее.

Нужно просто проверить, на макете, например, для начала. Это же лучше, чем сидеть и
постоянно жаловаться на приливную волну.

Кто-нибудь, когда-нибудь не на макетах, а на полигоне – взрывали ли, допустим, 5 водо-
родных бомб подряд??? Может ли взрыв одной погасить мощь второй??? Кто-нибудь это про-
верял в жизни, а не на чертежах и планах???

Можно конечно ещё более безумную идею в жизнь воплотить, ха!
Создать на рейде специальные звуковые пушки!
Скорость распространения звука в воде 1485 м/с, то есть – 5346 км/ч – определённая

частота звука должна расщепить единую массу воды, вытесненную при обрушении грунта! Это
типа волнорезов будет, только на более высоком, молекулярном уровне.

В общем – я хочу сказать, что захотели бы предотвратить – предотвратили бы!!! Ну, а
нет – то и пускай тогда тонут! Мне-то чё?

СЕМЯ

Я сейчас представил – сперматозоид-женщину, ха-ха-ха.
Никто же никогда не говорит – сперматозоидиха. Ха-ха!
Мужчина «кончает» – и 300 миллионов мчат оплодотворить яйцеклетку! И вдруг – а

сперматозоид-то – девочка оказывается! Ха-ха-ха.
И вот тут интересно, как бы узнать и проверить – это семяизвержение несло в себе только

женские особи или они вперемешку были с мужскими?
И вообще – каким образом природа человека решает, кому родиться – мальчику или

девочке???



С.  А.  Краюхин.  «КраеВедение – Ненаучная фантастика»

51

Да, да – все эти икс игрек хромосомы, это всё интересно – но как проверить, и каким
образом она вообще всё это закладывает???

Занятно же всё это, да: мы научились клонировать, и в чашке Петри искусственно осе-
менять женщину, но вот выращивать людей только одного пола, специально – этого ни один
учёный мира ещё пока не умеет.

И не путайте – я в прошлой книжке писал, что учёные научились выращивать людей, без
участия женщины вообще! Но они не знают и не могут контролировать пол ребёнка!!!! А это
две разные вещи.

Люди не знают, почему рождаются в одинаковой пропорции и мальчики и девочки. Экс-
перименты идут, сравнивают и сопоставляют, но пока не понимают! Как и почему???

ПРОРЕЗАЛСЯ

И всё же!!!
Представьте себе сейчас, на минуту буквально, что в космосе всё же есть звук!!!
Возможно, мы его просто не слышим, а точнее не можем создать аппарат пока с нужной

частотой!!! Ведь ультразвук, который слышат дельфины, летучие мыши и прочие, или звук
микроволн вашей печки бытовой, ваш кот слышит отменно, а мы – нет!!!

Представьте себе, что животные, как бы мы не называли себя «царями природы», спо-
собны слышать то, что происходит в космосе!!!

И сейчас вот вообразите себе, что космос – это не немое бесконечное пространство –
это звук!!!

Представьте себе сейчас, что это просто всего лишь один единственный звук, одна нота!!!
То есть – у этой ноты (звуковой волны) нет колебания, привычного нам на Земле! Но она

звучит сейчас там, а мы её не слышим, поскольку она не колеблется!!! но она звучит!!!
Она не меняется, не искажается, не затихает. Она звучит сейчас там как, ну, чтобы вы

меня поняли – не выключайте телевизор всю ночь, после того как все передачи закончились, и
канал, всю ночь даёт один звук – писк такой противный – на одной частоте, с одной мощностью.
Всю ночь пищит ваш телевизор, пока вы его не выключите, но вы спокойно можете спать под
него и не слышать.

И вот теперь вообразите, что подобие такого звука – это и есть космос!
Мы этот звук не слышим и не видим, а вот животные, представьте просто, что они могут

это слышать!!!
Я не знаю – как?! Я даже понятия не имею, каким образом животные слышат ультразвук,

а мы – нет! И не то, что б я совсем идиот. Я знаю физиологию и нашего уха, и физиологию
слуха дельфина (хоть и поверхностно). Вопрос в другом – почему??? Почему им дано слышать,
а нам – нет???

К примеру, вам такой вопросик – учёные когда-нибудь сопоставляли выброс китов на
берег, с астрономическими показателями или изменениями?

Может, киты способны слышать взрыв звезды в космосе где-то, и это как-то влияет на
них? Они, как сумасшедшие люди, прыгающие с крыш, под воздействием какого-то нам неве-
домого звука выбрасываются на берег!

Я понимаю, что это полнейший бред, ха-ха-ха.
Но!!! Кто-нибудь, когда-нибудь – сопоставлял???
Я всё это веду к тому, что слух – это точно такая же иллюзия у человека, как и зрение!!!

Это тяжело понять или представить, пока не задумаешься!
Зрение!
Вы видите перед собой предмет или животное! Вы говорите:
– Я вижу!
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На самом деле – это всего лишь память мозга!!!
Глаза – это дырки в голове, не более!!!
Каким-то образом природа наделила наш мозг помнить окружающий мир!
Видит не глаз, а мозг!!!
У каждого из нас, особенно если человек болен, были галлюцинации! Вы же сейчас вот

у себя на кровати не видите пауков или жуков???
Эти образы рисует мозг!!!
Я уже писал о зрении, сколько вам ещё это нужно показывать и объяснять??? Эти буквы и

строчки, что вы сейчас читаете, видят не глаза!!! Свет, проходя через отверстие наших глазниц,
и преломляясь так называемым хрусталиком, рисует определённую тень или образ, которую
мозг сравнивает с тем, что у него есть в памяти – и вы понимаете, что или кто перед вами!!!

Этот процесс происходит с неимоверно огромной скоростью, поэтому человек теряется,
оказываясь в абсолютно закрытой зеркальной комнате!!! Всё, что он видит – это один образ,
всплывающий в памяти – это всё вы!!! Ха-ха-ха. Иной памяти под этот образ, в мозге нет!!!
Всё, что мы видим – это наша память!!!

Именно поэтому мы не можем пока разглядеть бесконечность космоса или параллельные
миры, или даже смерть!!

Занятно, да? Человек знает о смерти, но не помнит её!!
Это, как мы не узнаём даже самых близких нам людей, если они надевают маску и мас-

карадный костюм!! Ха-ха!
Наша память не помнит этого образа. Но, она знает, что перед вами человек!
Ты всю свою жизнь знаешь этого человека, даже пусть это будет ваша мать, а вот мозг

не помнит этого нового образа, облачения – и ты не можешь понять, а точнее – вспомнить,
кто перед тобой???

Мы его видим, а не узнаём – нет его в нашей памяти, и ты так можешь даже заново
познакомиться со своей матерью!!! Ха-ха-ха, забавная штука, да???

А теперь представьте себе, что тоже самое и со звуком в нашем мозгу происходит!
Любой звук – это наша память!!!
Как бы мне не рассказывали о микроскопических ворсинках и рецепторах нашего уха

– всё это лишь некая ступень, и не более, к нашей памяти!!! Поскольку! Как бы тогда мозг
посылал сигналы нам – веселиться ли под определённую музыку или плакать??? Ха-ха-ха!!!

О как!!!
Мы помним, что раз звук траурного марша – нужно грустить, а не танцевать и наоборот!!!
Ха-ха-ха, ха-ха-ха, представил сейчас – ваша память перепутала звуки – вы на похоронах

вприсядку под траурный марш – э-э-э-э-э-х-х-х-х-х!!!!! Ха-ха-ха, ха-ха-ха, ха-ха-ха. «Танцуют
все!!!…» – Иван Васильевич меняет профессию.

Каким образом память всего виденного и слышанного закладывается в нашем мозгу –
…уй знает?!

Вы скажете сейчас, что просто мозг запоминает с годами всё, что происходит вокруг нас!
А я отвечу, что не так всё просто, и я с вами не согласен. Поскольку, чтобы мозг запомнил,
он должен это понять!!!

Следовательно, если мозг понял, что за окном ветер, например – ему нужно вспомнить,
что это такое – а это значит, что уже эта память есть в мозгу!!! Изначально!!! От природы, а
не от того, что я – это увидел впервые!!!!

Такие дела!!!
И мне кажется, что космос всё же имеет свой звук! Нужно просто, чтобы кто-то из людей

его вспомнил – и показал другим – абсолютно точно так же, как со всеми нашими открытиями
и достижениями происходит на земле!!!
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УХОД В СЕБЯ

Кто-нибудь из вас когда-нибудь обращал внимание на такой факт, что, когда у человека
инсульт или «припадок», нарушающий работу мозга – человек закатывает глаза?

Я понимаю, что это не так смешно на деле, но если на этом заострить внимание, получа-
ется смешная ситуация, ха-ха-ха.

Со стороны если смотришь на это дело – это как будто человек желает посмотреть, что
же там, в мозгу произошло, и понять это! Ха-ха-ха.

И в тот же момент именно мозг даёт сигнал определённым мышцам, и человек закатывает
глаза!!! Как будто сам мозг не знает, что же происходит, и ему нужно на это взглянуть! Ха-
ха-ха.

НАСЕКОМОЕ

Всё таки забавная штука – жизнь!
Вот так встаёшь с тяжелейшего «бодуна». И задумываешься – ведь тараканы не заботятся

друг о друге никогда!!!
Ха-ха-ха! Нет, нет! Ха-ха-ха. Не те «тараканы», о которых вы сейчас подумали, ха-ха-ха,

ха-ха-ха!!! Я имел в виду настоящих насекомых.

Они просто живут! Вот такая форма жизни существует!
А люди – и больниц понастроили, и сотни наук на придумывали себе, а всё равно – мрут,

как мухи! Ха. А тараканам всё равно: и радиационный фон, и космос, и различные электриче-
ские напряжения…

Безусловно, их током точно так же ударяет, но если через нас 320 вольт проходит, мы,
как правило, дохнем или калеками остаёмся. А тараканы – как будто в нокдауне побывали
просто, и дальше побежали. Ха-ха.

Однако есть и обратная сторона медали – тараканы столько не пьют! Ха-ха-ха, ха-ха-ха.
Вот может хотя бы в этом мы – люди – опережаем их в выживаемости? Ха-ха-ха, ха-ха-ха.

Тут, кстати, новые достижения учёных были озвучены не так давно. Что, якобы, человек
способен пережить перегрузку в 10G.
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Я слышал только до этого, что максимум 7G! И то, после этого человек калекой остаётся.
Там кровь кипит, дай боже! А тут, якобы, испытали, и говорят, что и 10G может выдержать
человек.

Интересно, сколько «героев-испытателей» пошло на осознанную смерть и где? Ха!
Возможно, конечно, что проверяли на заключённых с высшей мерой наказания, я не

знаю, но я бы лично, сам, по доброй воле, ни за какие деньги не решился бы испытывать такие
перегрузки.

Хотя ещё точно так же пишут, что учёными доказано, что некоторые виды бактерий,
существующих на Земле, спокойно переносят перегрузку в 20 ТЫСЯЧ G!!! Это примерно, как
с места – скорость света преодолеть тут же!!! Короче, путешествия в другие миры.

Интересно, как и где учёные создают такие условия для опытов, если мы пока скорость
света преодолеть не можем?

Безусловно, все эти изотопы, нано технологии и квантовая физика вещи очень интерес-
ные, но! Как же они туда живое существо «засовывают»? Ха-ха-ха. Ту же бактерию, например,
её же нужно поместить для начала в эту определённую среду, или создать эту среду вокруг
неё лишь одной!!!

А потом ещё нужно умудриться за ней наблюдать как-то, при перегрузке-то в 20 ТЫСЯЧ
G, ха-ха-ха.

Короче – все эти вещи очень и очень интересны. И я аплодирую людям, если они умеют
это и вправду делать, а не только «кормить» нас безумной информацией. Но, я думаю, ни одна
бактерия не смогла бы бухать до 5 утра. А потом в 7 встать и пойти на работу в тёмных очках
и с лёгким ароматом перегара, сигареты и «Холлса»! 20 ТЫСЯЧ G, по сравнению с этим –
ничто!!! Знающие люди меня поняли сейчас!!! Ха-ха-ха, ха-ха-ха, ха-ха-ха!
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ДАРВИНИЗМ

Мне интересно, почему все так слепо этому верят? Кто-нибудь, когда-нибудь в совре-
менном мире задумывался ли о том, что эта теория – эволюция – это неправильно интерпре-
тированное слово?

Или, например, специально исковерканное понятие, некими людьми, для каких-то своих
целей! А мы сейчас это «глотаем» как панацею. Ха!

Представьте, что Дарвин говорил о совсем другом!!! А люди не разобрались, или же
наоборот – нашли этим словом «рычаг» для усмирения человечества, ха! И вот теперь сегодня
мы верим в эволюцию, как в Бога, ха-ха-ха! Что само себе противоречит! Но обе эти веры
нынче неразлучны! Ха!

Всё население Земли верит и в эволюцию и в Бога, ха-ха-ха, и никогда не задавали себе
вопрос, я уверен, как же это у них получается? Ха-ха-ха.

Ну-ка, скажите-ка – где итог-то? Бог создал эволюцию или эволюция создала Бога????
Ну, да ладно. Дарвин был учёный биолог. И открывая новые и новые виды живых существ

и растений, вовсе не говорил, что это всё из одного семени. Он просто с каждым новым откры-
тым им видом обращал внимание на то, как они, да и мы все с вами, похожи друг на друга!

Представьте, что он вовсе и не говорил, что мы произошли от обезьяны! Он просто
классифицировал определённые виды приматов, и показал людям загадочное и поразительное
сходство людей с этими животными.

Он вовсе не говорил, что от обезьяны рождаются люди! Ха! Ведь до сих пор от тех
же самых обезьян рождаются именно обезьяны! И у людей не рождаются приматы, а только
люди!!! Ну, и ещё иногда в сказках «неведомы зверушки»! Ха-ха-ха.

Представьте себе, что один грек и один латинянин (хотя Дарвин был конечно дру-
гой национальности, но разговаривал на латинском), в своё время просто воскликнули по
одному слову, каждый на своём языке. Ха! Один воскликнул – «HEUREKA»! А другой –
«EVOLUTIO»! Ха-ха-ха.

Первый – это Архимед, когда он открыл закон гидростатики, воскликнул – эврика!

А второй – это Дарвин. Он увидел схожесть всех живых существ и воскликнул – эволю-
ция!

Он вовсе и не имел в виду, что человек из обезьяны «вышел»! Он просто хотел показать,
что мы очень схожи, а значит, можно эксперименты медицинские проводить и опыты ставить
на этих существах!!! Вот вам и вся эволюция!!! Ха!

От этих животных можно органы пересаживать людям, испытывать новые лекарства и
так далее.
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А чтобы общественность не подняла панику, слово эволюция было интерпретировано в
некую теорию. Чтобы различные «недалёкие» люди не мешали проводить опыты и экспери-
менты учёным. Пусть лучше уж тупо, как в Бога, верят необъяснимому и завораживающему
превращению обезьяны в человека, чем их гуманизм будет мешать развитию цивилизации!
Ха-ха-ха.

Политика, ё…ть!!!
И сегодня основные массы в это верят и не раздражают власть! (я сейчас представил на

минуту, а вдруг я прав?).

ОБЛИЧИЕ

А вы никогда не задумывались, в обход вашей вере, почему вы Господа Бога всегда пред-
ставляете лишь в облике человека???? Почему ваш мозг рисует, достаёт из памяти лишь облик
человека??? Не лягушки, не крокодила или амёбы??? Ха-ха.

Почему вы считаете, что Бог, Кришна, и так далее – это люди??? Задумайтесь!!!
Просто ваш мозг ничего, кроме библейских картинок не видел, и вот ваша память рисует

вам образ!!! (представил сейчас себе Библию в виде книжки-раскраски – как хочешь, так и
разукрашивай).

А на деле – может быть Бог – это слон???? Ха.
Почему для вас Бог – это человек, а не блоха? Вот для некоторых людей Бог – это банк-

нота!!!
Почему ваш Бог не дал вам мозги? Ему что, глумиться тогда будет не над кем?
Эй, люди, спешите к Гудвину!!! Ха-ха-ха.

ЧТО ТАКОЕ ХОРОШО

Вспомните сейчас свою жизнь и поступки. Всё, что вы совершили плохого – вы это сде-
лали; во-первых – хорошо! Во-вторых – с удовольствием!!!

И всё, что вы сотворили хорошего в этой жизни – это отразилось вам непониманием
окружающих, разочарованием в себе в итоге и различными «ударами судьбы».

Так стоит ли совершать добро, если итог всё равно один?
Ха-ха-ха, по моим записям и книжкам можно создать «Библию Дьявола».
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Интересно, а кто-нибудь составлял «анти библию»? Вот чтоб каждую главу заветов, но
записать противоречия Библейским истинам!!! Ха!!! Зуб даю – даже молодёжь сейчас «под-
села» бы на такую интерпретацию веры!!!

НЕ Я

Иногда кажется, что жизнь – это вовсе не я, а нечто – окружающее меня. Или даже точнее
нечто извне. Извне окружающее не только меня, а вообще всех нас.

Мы вот никогда не задумываемся, почему мы произносим или говорим то или иное, и
почему именно это так звучит и произносится.

Вот лёгкий, маленький пример. Каждый из вас, хотя бы раз в жизни, произносил подоб-
ную фразу:

– «Меня сегодня мысль посетила».
Или:
– «Мне в голову пришла такая мысль»…
Или:
– «Мне сегодня в голову одна идея пришла».
Вопрос???
Во-первых – откуда она пришла???
Во-вторых – как она могла «прийти» вам в голову???
В-третьих – получается наш мозг – некая пустая такая субстанция, в которую приходят

извне различные мысли. Типа трансформаторной будки или, не знаю, сервера, который обычно
не отвечает, ха-ха-ха.

Казалось бы из ничего, что окружает нашу жизнь, грубо говоря из космоса пришёл сигнал
именно в голову. Не в ногу, не в живот, а именно в голову. Ха!

То есть – мы, люди – некие частицы, которые посещают иногда такие же неведомые
заряды, и мы начинаем движение!!! Ха!

Как? Откуда? Каким образом они проникают в нашу сущность – это же непостижимо.
Однако!!! Когда мысль приходит в голову, мы из слов составляем именно это предложе-

ние, а не какое-нибудь другое, чтоб объяснить свою мысль.
Мы как-то умудряемся сформулировать свою мысль. Каким-то образом знаем и пони-

маем, что нужно сказать именно в этот момент!!!
Почему и как мы знаем, что вот сейчас нужно сказать именно это, а не что иное???

ВОЙНЫ

Я тут вот что подумал. Войны на планете Земля даны человечеству неспроста! Я попро-
бую объяснить свою мысль.

Человек изучает природу Земли всё время существования на ней! Я не верю в эволюцию.
Я считаю, что мы – люди – чужеродный объект на этой планете.

На сегодняшний день мы очень многое узнали о жизни на Земле. И во всём мы находим
и видим гармонию!!! Ну, или если хотите – закономерность!

То есть – ни одно животное не может уничтожить другой вид полностью!
Да, хищники питаются травоядными, те в свою очередь – растениями. Насекомые – экс-

крементами и так далее, и так далее. Но абсолютно всё это дело – уравновешено!
Львы и гепарды не могут съесть всех антилоп и зебр! А человек запросто может уничто-

жить любой из видов до последнего!!!
И вот теперь о войнах!
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Давайте поверим, что количество людей на планете растёт. И оглянемся на нашу историю.
И сравним некоторые забавные данные.

Примерно каждые 150-200 лет на земле случаются войны! Каждая война превосходит
предыдущую – количеством жертв!

Во времена завоевания Рима, к примеру, люди гибли тысячами.
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